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Cuatro militares y un civil muertos 
en un accidente de helicóptero

Santa Cruz de Teneri fe.- Efecti - 
vos de la Guardia Civil han rescata
do el cuerpo sin vida del teniente 
coronel Ignacio Topete que falleció 
hoy, junto a tres militares y un civil, 
al caer al mar el helicóptero en el 
que realizaban operaciones de ins
trucción nocturna.

El cuerpo del militar, que ha sido 
trasladado al Hospital de la Cande
laria, fue encontrado sobre las 
09,30 horas por el equipodesubma-

rinismo de la Guardia Civil a unos 
100 metros de donde está el heli
cóptero siniestrado.

Los cadáveres de los otros tripu
lantes del helicóptero fueron resca
tados a las pocas horas de ocurrir el 
accidente, a la una y cuarto de la 
madrugada de hoy en la zona de Las 
Caletillas.

El helicóptero BEO105 pertene
cía al Batallón de Helicópteros de 
Canarias. Los militares muertos,

además deí teniente coronel Igna
cio Topete, son: el comandante 
Jesús Ponce, los tenientes Andrés 
Barrera y José Luis Ruiz y el civil 
César Sánchez Pastor.

Por causas que aún se descono
cen, el helicóptero perdió el control 
diez minutos después de despegar 
del aeropuerto de Los Rodeos y se 
precipitó al mar a unos 100 metros 
de la costa de Las Caletillas.-- Efe.

ETA se responsabiliza de once atentados
Bilbao.- ETA se ha responsabilizado, en un comunicado enviado al periódico “Egin”, de once atentados 

cometidos desde mediados de agosto último, entre ellos la explosión de un coche-bomba frente a la comisaría 
central de Burgos, que causó cuantiosos daños materiales y heridas leves a veinte personas.

En su comunicado ETA reconoce la militancia en esta organización armada de José María Arantzazistroke,' 
quien resultó muerto en Oyarzun (Guipúzcoa) al explotarle el artefactoque manipulaba en las instalaciones de un 
hipermercado. , ,,,

Cuatro de los atentados fueron perpetrados en la línea férrea Madrid-Gijón, y entre los otros figuran el 
lanzamiento de granadas, que produjeron daños materiales, contra el cuartel de la Guardia Civil en Zaráuz 
(Guipúzcoa); eLenvío de un paquete-bomba, detectado antes de que hiciese explosión, a un teniente coronel del 
mismo Instituto, en San Sebastián; y la explosión de una bomba en una patrullera de la Armada, en la capital 

guipuzcoana.
En la nota no se hace referencia al atentado registrado en Bilbao el domingo último, con el resultado de un , 

guardia civil y un paisano muertos, y dos policías municipales heridos, al hacer explosión un coche-bomba.
Destaca “Egin” que “ETA reitera que nunca ha amenazado a la Ertzantza” (Policía autónoma vasca” y que 

“renueva su disposición a corresponder a un gesto público del Gobierno por retomar los compromisos de 
Argel”.-Efe. ■

IRAK-KUWAIT

James Baker emprende hoy una gira por el Golfo Pérsico

Washington.— El secretario de 
Estado norteamericano, James 
Baker, emprende hoy una gira por 
Arabia Saudí y otros países aliados 
de la zona, a cuyo regreso hará 

SADD AM HUSSEIN PRONUNCIA UN DISCURSO 
POR RADIO Y TELEVISION

Nicosia.— El presidente iraquí, Saddam Hussein, pronunciará 
hoy, a las!9,00 hora local (15,00 gmt) un discurso a través de la 
radio y la televisión, informó hoy la agencia de noticias, INA.

INA añadió que el mensaje del presidente está dirigido a los 
pueblos iraquí, árabe y a todos los musulmanes.— Efe

escala también en Alemania Fede
ral e Italia para negociar una contri
bución europea a los gastos milita
res provocados por la presencia 
estadounidense en el Golfo Pérsico.

Baker emprenderá su viaje des
pués de haber participado en una 
reunión del comité de Relaciones 
Exteriores del Senado en la que, en 
menos de 24 horas, se hará un se
gundo anál isis de las consecuencias 
de la crisis del Golfo.

El titular de la diplomacia norte
americana dijo ayer ante dicho 
comité que el costo de la presencia 
militar estadounidense hasta di
ciembre próximo se calcula en 
6.000 millones de dólares.

Baker sugirió que debería esta
blecerse una nueva “estructura de 
seguridad regional” en el Golfo 
Pérsico, similar en algunos aspec
tos a la Alianza Atlántica, para 
contener las amenazas del presi
dente iraquí, Saddam Hussein.

El secretario de Estado, que dijo 
que no podía decir cuánto tiempo 
estarán las tropas norteamericanas 
allí, señaló que Estados Unidos 
corre el riego de padecer una rece
sión económica por un decreto de 
Saddam Hussein, de quien depen
de, desde la invasión de Kuwait, el 
pasado 2 de agosto, la mayor pro
ducción de petróleo del mundo.

Por otra parte, James Baker y los 
restantes ministros de Asuntos 
Exteriores de la OTAN se reunirán 
el próximo 10 de septiembre, para 

/discutir la crisis del Golfo Pérsico, 
se supo hoy.

Baker informará a sus colegas 
del Pacto Atlántico de los resulta
dos de la cumbre que el día antes 
mantendrán en Helsinki el presi
dente de Estados Unidos, George 
Bush, y el de la Unión Soviética, 
Mijail Gorbachov.

También se prevé que el secreta
rio de Estado norteamericano po
dría pedir a los aliados ayuda logís
tica, que se traduciría en envíos de 
barcos de transporte tal y como ya 
han prometido algunos estados 
miembros, como Italia y Reino 
Unido.

LLEGARON 2.200 MARINES 
A LA ZONA

Mientras una fuerza estadouni
dense compuesta por 2.200 marines 
llegó a las aguas del Golfo, infor
maron hoy emisoras locales.

UNA ESPAÑOLA Y SU HIJA ABANDONAN BAGDAD

Ammán.— La ciudadana espa
ñola Ana Zorzano abandonará esta 
tarde Bagdad en un avión de la 
compañía aérea iraquí, fletado por 
el Gobierno francés, que viajará 
con rehenes de esta nacionalidad 
hasta la capital jordana.

Ana Zorzano, que viaja en com
pañía de su hija, residía en Kuwait 
hasta ayer por la tarde en que llegó 
a Bagdad y ha sido autorizada por 
las autoridades iraquíes para salir 
del país en compañía de un grupo de

Al mismo tiempo, los Emiratos 
Arabes Unidos y Omán han delega
do en sus territorios aviones esta
dounidenses F-15 y F-16, y Bahrein 
ha anunciado su disposición a reci
bir aviones A-6.

Un portavoz de los Emiratos 
Arabes Unidos afirmó ayer que su 
país acepta la presencia de tropas 
militares egipcias, marroquíes y 
sirias en su territorio.

Por otra parte, un portavoz esta
dounidense desmintió anoche la 
existencia de diferencias entre las 
tropas de su país estacionadas en el 
Golfo y las autoridades saudíes.

El portavoz dijo que el jefe de las 
tropas de EE.UU. en Arabia Saudí 
se entrevista varias veces al día con 
ministros y colegas saudíes.

El diario** Washington Post”dijo 
ayer que la semana pasada había 
habido discrepancias entre los mili
tares estadounidenses y el jefe de 
las tropas saudíes y aliadas, Jaled 
Ibn Sultán, sobre la necesidad de 
que las tropas de Estados Unidos 
contarán con autorización saudí 
antes de realizar cualquier acción 
militar.

rehenes franceses.
El avión de la Iraquí Air Wais 

tiene previsto despegar de Bagdad a 
las 16,00 hora local (12,00 gmt) con 
varias decenas de ciudadanos fran
ceses y las dos españolas, y se espe
ra llegue a Ammán a las 16,30 hora 
local (13,30 gmt).

La Embajada española en Jorda
nia realiza gestiones para que Ana 
Zorzano y su hija viajen esta misma 
tarde hacia París en el vuelo fletado 
por el Gobierno de Francia.— Efe

El alcalde 
de San Sebastián 
de los Reyes 
destituye a 
cuatro concejales 
«acostistas»

S.S. de los Reyes (Madrid).-- El 
alcalde de San Sebastián de los 
Reyes, Adolfo Conde, ha destituido 
de sus cargos a cuatro concejales 
partidarios del presidente de la 
Federación Socialista Madrileña, 
José Acosta, considerado del sector 
“guerrista”, informaron hoy a Efe 
fuentes socialistas locales.

Conde, consi derado afín al presi - 
dente de la Comunidad de Madrid y 
secretario general de la FSM, Joa
quín Leguina, remitió anoche sen
dos comunicados de cese a tres 
concejales de la Comisión de Go
bierno y al de Cultura y Festejos.

Estos ceses son los primeros que 
se producen en el seno de un ayun
tamiento madrileño desde que 
comenzó el conflicto que mantie
nen desde hace unos meses el presi - 
dente.de la FSM, José Acosta, y el 
secretario general de la misma, 
Joaquín Leguina, quien recibió 
anoche un una reunión multitudina
ria el respaldo de más de mil afilia
dos y el apoyo de tres ministros, dos 
ex-ministros y de diversas persona
lidades del sector socialista.

Los cesados son José Luis Blan
co Velasco, primer teniente de al
calde y delegado de Régimen Inte
rior; Alfonso Berrocal, tercer te
niente de alcalde y concejal delega
do de Hacienda; Agustín Sacristán, 
cuarto teniente de alcalde y porta
voz del grupo socialista de la loca
lidad y Bienvenido Perrero, conce
jal de Cultura y Festejos.

M.C.D. 2022
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FIESTAS QUE NO CESAN
Mariano Rubio, gobernador del Banco de España, ha 

especificado algo más cómo serán las consecuencias de la 
crisis del Golfo para nuestro país. Unas consecuencias que 
se irán endureciendo a medida que transcurran los meses 
y que afectarán, para no variar, a los más débiles. Una 
subida de la inflación y un freno en el crecimiento econó
mico se vislumbran en el horizonte mientras el goberna
dor de la primera entidad bancaria del país “espera” que 
esto no tenga consecuencias negativas para el crecimiento 
del empleo. Lo que no dicen las agencias de noticias es si 
piensa hacer una novena a Santa Rita, y de paso recomen
dar al Gobierno que adopte alguna medida.

Mientras tanto, los españoles de a pie, acostumbrados 
a los reveses de la fortuna y a que les anuncien cada año 
otoños calientes, decide seguir como si nada. Hace bien.* 
De momento, quedan aún muchas fiestas por celebrar en 
los pueblos de nuestra geografía y eso siempre es un con
suelo. Septiembre es, igual que su antecesor, un mes lleno 
de fiestas patronales. Procesiones con el santo patrón, 
toros y verbenas son motivo más que suficiente para el 
regocijo y el reencuentro. Para muchos “desterrados”, la 
oportunidad de la vuelta. La ocasión de recordar cómo 
era la vida antes de que la necesidad apretara y obligara 
a buscar caminos fuera del entorno propio.

Hasta estos rincones llegan las noticias alarmantes 
pero la sabiduría popular las filtra. Demasiado bien sabe 
cada cual hasta qué punto se decide sin contar con el 
llamado “pueblo llano”. Así que éste se divierte mientras 
le dejen. .

CARTAS DE LOS LECTORES

Problemas de Segovia

La comarcalización: 
Motor para el empleo

Con relación a problemas que 
padece nuestra ciudad, hemos reci
bido un escrito muy extenso, que es 
materialmente imposible reprodu
cir. No obstante, fotocopias de él 
hemos hecho llegar a la Alcaldía, 
PROTUR, Asociación de Hostele
ros y Servicios de Fomento de la 
Junta de Castilla y León, por cuanto 
las cuestiones que en el texto se 
tratan caen de lleno en la competen
cia de las mencionadas corporacio
nes, organismos y entidades.

Ana Morato, residente en Ma
drid pero asidua visitante de Sego
via, donde pasa temporadas desde 
hace años, dice en su escrito que ha 
venido observando el progresivo 
deterioro en una amplia serie de 
aspectos, que resumimos: Degra
dación del casco urbano y de los al
rededores, mencionando expresa
mente pintadas, abundancia de 
desperdicios en las calles, jardines 
seriamente dañados y con malos 
olores. Señala que ha visto a perso
nas responsables del orden arrojar 
al suelo cajetillas vacías, lo que 
anota como un pésimo ejemplo.

Se refiere también a la prolifera
ción de edificios en ruinas, y al 
“esqueleto” próximo al acueduc
to. En cuanto a los monumentos, de 
los que dice que Segovia es una de 
las ciudades más ricas en ellos, 
apuntala dificultad para visitarlos 
por estar cerrados. Agrega que 
cualquier otro país que dispusiera 
de tantos monumentos, alardearía 
de ello y daría las máxi mas facilida
des e informaciones, e insinúa la 
posibilidad de una oficina de infor

mación sobre Segovia en Barajas, 
en Madrid, y en nuestra propia 
capital donde no sólo se oriente 
sobre hoteles, sino donde se sepa 
captar la atención del visitante con 
explicaciones, folletos, libros, etc.

También alude a los ruidos y al 
volumen de altavoces especial men
te en las jornadas de fiestas popula
res. Señala que se disparan los pre
cios en su relación con la calidad 
del servicio. Las multas también 
entran en el comentario, pues dice 
que más lógico sería dar primero 
soluciones y luego aplicar sancio
nes, no lo otro, que es lo más fácil y 
lo que más puede ahuyentar al visi
tante. También lamenta la ausencia 
de espectáculos y actividades va
rias que puedan atraer la atención 
de propios y forasteros. Y termina 
diciendo que estas observaciones 
las hace llevada de su cariño y 
devoción por Segovia.

¡Fuera ruidos!
Sr. Director:
Me parece -y a otros muchos, 

como a mí- excelente la idea que 
ha tenido la concejala de Bienestar 
Social, Fuencisla Calleja, de supri
mir, a partir de las doce de la noche, 
el sonido de los equipos musicales 
en todos los bares. De esta forma 
empezará a notarse que hemos en
trado en la C.E.E., donde se respeta 
hasta los límites precisos el derecho 
al descanso.

M.C.

Hemos sostenido que el cre
cimiento y desarrolloen nuestra 
región encaminado al pleno 
empleo es tal cuando está al 
servicio de toda la sociedad, es 
equilibrado y armónico y posi
bilita la desaparición de las 
desigualdades tanto económi
cas como sociales. Hemos 
mantenido la tesis de que ello 
exige incrementar el PIB/habi- 
tante a través de mayores inver
siones distribuidas de manera 
adecuada tanto sectorial como 
territorialmente en todo nuestro 
equipamiento productivo y 
equi pamiento sectorial y que en 
base a nuestros recursos natura
les, a las correctas políticas 
agropecuarias e industriales los 
castel I anó-1 eoneses podamos 
satisfacer individual y colecti
vamente el conjunto de nuestras 
necesidades, disponiendo si
multáneamente de un sector 
servicios eficiente, económica 
y socialmente hablando.
. Entendemos que el minifun- 

dismo y la armonización son 
características de nuestra co
munidad y constituyen un freno 
a superar mediante políticas 
generales y particulares que 
rompan estas tendencias. Las 
estructuras actuales de los equi- 
pamientos productivos y de 
servicios están caracterizadas 
por problemas de reducida 
dimensión, retraso y paraliza
ción. Como consecuencia, la 
población, de nuestra comuni
dad que no se ve obligada a 
emigrar, se asienta en el territo
rio en función de ese minifun
dio, profundizando y padecien
do todos sus negativos efectos. 
Sin embargo, es legítimo recla
mar que toda la población tenga 
cubiertas sus necesidades bási
cas y sea partícipe de los frutos 
del crecimiento y desarrollo 
demandado, adecuados al fun
cionamiento exigido por la so
ciedad. Tal y como revindica 
CC.OO. han de ser atendidas las 
demandas de los trabajadores de 
Castilla y León en relación al 
suficiente empleo y a equipa
mientos económicos y sociales 
en virtud de los cuales los go
biernos (central, autonómico y 
local) están obligados a satisfa
cer sin ningún tipo de discrimi
nación y con criteriosde justicia 
social.

AVISO
Se pone en conocimiento del 
público en general que don Ma
nuel Zubiaga López, ha cesado 
como titular de la Cafetería PUB 
LENNON, sita en esta ciudad 
Avda. Fernández Ladreda, 18, 
siendo su nuevo propietario CO
MERCIAL LOS SOPORTALES, 
S. L

En e§te contexto, constituyen 
un alto condicionante la estruc
tura espacial quedisponemosen 
la región. Estructura del espacio 
concebida como consecuencia 
física en la que transforma y 
como destino de los recursos 
que genera. La estructura del 
espacio concebida como conse
cuencia física en la que asienta 
el hombre sus actividades. 
Como origen de los recursos 
que transforma y como destido 
de los recursos que genera. La 
estructura municipal de la re
gión refleja este minifundismo. 
Así, de los 8.040 municipios 
españoles, 2.241 están en Casti
lla y León de los cuales el 98 por 
ciento tiene una población infe
rior a los 5.000 habitantes. 
Mientras que la región contiene 
el 28 por ciento de los munici
pios del Estado, sólo viven en 
ellos el 6 por ciento de la pobla
ción. Nuestros municipios son 
tan diminutos que no pueden 
estar dotados de medios públi
cos y privados. Es decir, el nivel 
poblacional es insuficiente para 
sostener los servicios públicos y 
privados a los que los castella
no-leoneses tienen derecho y 
demandamos de manera conexa 
con nuestra participación en el 
crecimiento y desarrollo citado.

En definitiva, el crecimiento 
y desarrollo necesario en nues
tra región que permita la gene
ración .de empleo y suficientes 
condiciones de vida y trabajo 
exigen, como viene reclamando 
CC.OO. una adecuada política 
de articulaciones espacial y de 
ordenación del territorio que 
incite a los municipios a ejecu
tar el esfuerzo de asociarse y 
cooperar con los demás, respe
tando la pervivencia de sus res
pectivos elementos comunita
rios. El asociacionismo munici
pal a través de las comunidades 
es un fundamental paso que 
hemos de dar de manera urgente 
y que posibilite la comarcaliza
ción. -

Es la comarcalización un 
instrumento de capital impor
tancia en la implantación de esa 
política espacial que garantice 
la ubicación e infraestructura 
para prestación de suficientes 
servicios públicos y privados y

Iborho de Juan

lienta el Segovíano

SEGOVIA EN MADRID 
con sus especialidades •

Y ASADOS EN 
HORNO DE LEÑA

c/ Joaquín Maria López, 30 
Teléfono 243.30.43
c/ Lope de Rueda, 4 
Teléfono 275.69.16

Jesús GARCIA VILLULAS
Secretario de Información de CC. OO. 
de Castilla y León

el desarrollo de las comunica
ciones necesarias. Políticas de 
comarcalización y comunica
ciones que tengan como origen 
las mancomunidades de fines 
múltiples, que con sede estable 
para su Gobierno, Administra
ción y participación democráti
ca de sus habitantes, dispongan 
de una correcta base estructural 
de población y de núcleos. Co
marcas de mancomunidades y 
municipios para la prestación 
de servicios de carácter público 
e integral (abastecimiento de 
aguas, de promoción del turis
mo, servicio de recogida de 
residuos sólidos, servicios sani
tarios, aprovechamiento de re
cursos naturales, servicios téc
nicos etc.) y cuya.base estructu
ral se fundamente en una pobla
ción global superior a 15.000 
habitantes en un número infe
rior a 15 municipios (uno de 
ellos con no más de 3.0000 
habitantes) y cuyo circuito es
pacial máximo se encuentre en 
tomo a 40 kilómetros.

De esta manera se resolve
rían, como ha venido plantean
do reiteradamente CC.OO., los 
escandalosos datos que del 
Ministeriode Administraciones 
Públicas hemos podido conocer 
en estos días, por lo que sólo los 
ciudadanos y trabajadores que 
viven en dos de cada cinco pue
blos de la región disponen de un 
servicio de recogida de basuras, 
superándonos únicamente la 
vecina comunidad de Galicia.

Si en este sentido el sector 
servicios puede ser clave para la 
recuperación del empleo en 
Castilla y León, y también para 
nuestro despegue económico y 
social, el tipo de sociedad de 
servicios hacia la que la Junta y 
los ayuntamientos orienten la 
economía regional y sus políti- 
casdependerá del grado de aten
ción que realicen de los intere
ses de los trabajadores expresa
dos y, como ha denunciado 
CC.OO., en la implantación 
correcta y urgente de una políti
ca espacial y de ordenación del 
territorio que contenga la co
marcalización como unidades 
sociológicas de cercanía espa
cial y basadas en las mancomu
nidades de municipios.

Los textos para la sección CARTAS DE LOS LECTORES debe

rán tener un máximo de treinta lineas, a máquina y por una 

sola cara. Se identificarán con el nombre y apellidos, DNI, 

domicilio y teléfono. La Dirección, se reserva la opción de 

publicación o de extracto cuando lo considere oportuno.

Inminente convocatoria de Oposiciones para los MINISTERIOS Y LA SEGURIDAD
SOCIAL en los siguientes Cuerpos:
— AUXILIARES (4.700 plazas). Titulo: Graduado Escolar o equiv. NUEVOS EJER

CICIOS Y PROGRAMA.
— ADMINISTRATIVOS (949 plazas). Titulo: Bachiller Superior o equiv.
— CUERPOS DE GESTION (564 plazas). Titulo: Diplomado Universitario o equiv. 
Pídanos información URGENTE con Programa e impreso de instancia, indicando la 
Oposición que desea. Diríjase a
JURISPERICIA. Jardines, 3 - 28013-MADRID < Teléfonos: (91) 522-40-07 - 522-40-73 y 239-09-30

M.C.D. 2022
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PLENO MUNICIPAL

Recinto amurallado, valle del Eresma y Las Lastras

Luz verde a tres nuevos planes especiales
Se reduce la inclinación de los tejados para evitar 

los aprovechamientos bajo cubierta
El pleno de la corporación municipal aprobó ayer, inicialmente, los 

planes especiales de protección histórico-artística, del paisaje y refor
ma interior del recinto amurallado; de los barrios de San Lorenzo, San 
Marcos y valle del río Eresma y de protección del paisaje del polígono 
Las Lastras, cuya terminación se adj udicó al Sem inario de Urbanística 
de la Universidad de Valladolid, dirigido por el arquitecto Alfonso 
Alvarez Mora. -

Los planes del recinto amuralla
do y de Las Lastras recibieron el 
apoyo de todos los grupos, a excep
ción del Mixto, que se abstuvo a la 
hora de votar las tres propuestas; 
mientras que el plan de San Loren
zo contó también con la abstención 
del PSOE. Tanto Luis Peñaiosa, de 
IU, como Alfonso Estirado, del 
P.P., manifestaron el apoyó de sus 
respectivos grupos a esta aproba
ción inicial, en espera de informa
ciones que se presenten durante el 

" período de información pública. La 
sesión de ayer estuvo marcada 
también por una tensión, apenas 
exteriorizada, entre los miembros 
del PP y del CDS, partidos que 
comparten el gobierno municipal. 
Estirado señaló ante una pregunta 
de los socialistas que “hoy (por 
ayer), 4 de septiembre, todavía 
puedo hablaren nombre del equipo 
de gobierno”. Aunque el PP votó a 
favor, Estirado aclaró que el hecho 
de pemanecer callados no significa 
que acepten todos los planes según 
van redactados, sino que esperan a 
ver las alegaciones de los ciudada
nos.

Como en otros planes, Luciano 
Sánchez Reus, del Grupo Mixto, 
justificó la abstención diciendo que 
desea conocer un informe jurídico 
donde se exprese la compatibilidad 
del planeamiento especial con la 
nueva Ley del Suelo.

En este sentido, el alcalde, Juan 
Antonio Perteguer, dijo que el in
forme ya está redactado y no hay 
conveniente en ir aprobando ini- 
ciaimente los planes especiales 
para luego adaptar puntos concre
tos a la referida ley.

Desde la crisis en el CDS, el 
exalcalde, Luciano Sánchez Reus 
acostumbra a “marcar" constante
mente al equipo de gobierno, inclu
so desde detalles sin aparente im
portancia. Aparte de utilizar el tér
mino presidente para no llamar

Aprobado el reglamento orgánico de la corporación
El pleno municipal aprobó por 

asentimiento unánime la creación 
del Reglamento Orgánico de la 
corporación. Antes de la votación, 
intervino el portavoz socialista 
Fernando García Calle, para hacer 
constar la necesidad que la corpora
ción tenía de un reglamento,-ya que 
hasta ahora se había funcionado con 
normas muy parciales. “Es impor
tante -añadió- que después de 11 
años de ayuntamientos democráti
cos, y tras un duro trabajo, esta 
corporación se dote de su constitu
ción municipal”. También destacó 
la incorporación en este reglamento 
de la participación ciudadana, pi
diendo al equipo de gobierno que 
una vez publicado en el Boletín 
Oficial de la Provincia se hiciera 
una edición del reglamento destina
da a partidos políticos y asociacio
nes ciudadanas.

alcalde a Perteguer, Sánchez Reus 
insistió ayer, una vez más, en que 
“el presidente” debía preguntar 
primero a quienes voten a favor de 
las propuestas, después a los que 
estén en contra y, por último a quie
nes se abstengan. Perteguer respon
dió tajantemente: “menos en este 
Ayuntamiento, que digo yo cómo 
se vota”. Inmediatamente Sánchez 
Reus exclamó: “me gusta la dicta
dura".

EDIFICIO PUENTE

La abstención del PSOE al plan 
de San Lorenzo, San Marcos y valle 
del río Eresma fue justificada por su 
viceportavoz, Fernando García 
Calle, en base a tres propuestas. Los 
socialistas son contrarios al edifi
cio-puente que une la Vía Roma con 
la cuesta de Santa Lucía, pretenden 
que se mantengan la totalidad de las 
huertas de la calle Echarpiedra y no 
quiere un nuevo puente sobre el 
Eresma, al final de la calle Los 
Molinos, que obligaría a ensanchar 
la referida calle Echarpiedra. En 
cuanto al mantenimiento de las 
huertas, el alcalde afirmó que el 
dictamen de la comisión de segui
miento de los planes había quedado 
redactado aceptando el criterio del 
PSOE, “partido que, cuando rectifi
ca, casi siempre acierta”, bromeó 
Perteguer.

Respecto al plan de protección 
del paisaje de Las Lastras, García 
Calle afirmó que al PSOE le gusta la 
solución de cerrar la ciudad por esa 
zona con una línea de chalés o casas 
adosadas y no convertirla en urba- 
n izaciones. A j ui ci o de García Cal le 
la ciudad gana bastante desde la 
entrada por la carretera de Avila y, 
además, se “evitaría la especula
ción del suelo, siempre privilegio 
de algunos".

VACIOS BAJO CUBIERTA

Con la abstención del Grupo 
Mixto, se aprobó inicialmente la

Angel Agudo, en representación 
dél equipo de gobierno, agradeció 
la colaboración de los grupos polí
ticos en la elaboración del regla
mento, que fue calificado por el 
concejal como * * uno de los mejores 
textos de la península”. Asimismo, 
se comprometió a realizar la edi
ción del mismo.

RUEGOS Y PREGUNTAS

En este capítulo destacaron las 
intervenciones de los concejales 
Julio Félix Navajo, Luis Peñaiosa y 
Fernando García Calle. El concejal 
del grupo mixto hizo referencia al 
problema suscitado en la CL-601 
carretera que muchos niños han de 
atravesar para llegar al colegio 
“Alcázar”. Navajo hizo hincapié 
en la necesidad de la instalación de

modificación puntual del Plan 
General de Ordenación (PGOU) en 
lo relativo a la ordenanza de cons
trucciones permitidas por encima 
de altura, lo que acaba con los apro
vechamientos bajo cubierta para 
viviendas. Hasta ayer, el PGOU 
permitía unos faldones de cubierta 
de 35 grados y el uso del vacío para 
vivienda. Con esta modificación, 
los faldones de cubiertas no podrán 
sobrepasar la pendiente que corres
ponda a un ángulo de 18 grados. 
Sobre las cubiertas planas o azoteas 
sólose permitirá la construcción de 
elementos de carácter utilitario, 
como depósitos de agua, piscinas y 
cajas de escalera y ascensores. Los 
vacíos de cubiertas con faldones o 
tejado inclinado podrán ser usados 
como trastero al servicio de la edi
ficación, con una superficie máxi
ma de 10 metros cuadrados y una 
anchura máxima de 1,70 metros. 
Para Alfonso Estirado, del PP, par
tido que no está muy de acuerdo con 
esta aprobación, es cierto que se ha 
abusado de las pendientes muy 
inclinadas y de los vacíos bajo 
cubierta, pero la inclinación de 18 
grados puede constituir un peligro 
si los tejados tienen que soportar el 
peso de una gran nevada. Estirado 
concluyó su intervención diciendo 
que, aun limitandoel uso de vivien
da, sí puede darse algún aprovecha
miento bajo cubierta. Sobre este 
tema, García Calle dijo que resulta 
“espeluznante” ver cómo las cu
biertas de muchos edificios son 
similares a las típicas del norte de 
Europa y, con esta medida, se vuel
ve a los tejados característicos del 
solar segoviano.

Por unanimidad, el pleno acordó 
solicitar al Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanismo (MOPU) la 
redacción del proyectode urbaniza
ción completa de la avenida Fer
nández Ladreda, con un coste apro
ximado de 200 millones de pesetas, 
de los cuales el Ayuntamiento apor
tará entre el 20 y el 30%. También 
por unanimidad, se adjudica a la 
empreas“Eptisa”, por 1,9 millones, 
la asistencia técnica para la adquisi
ción de depuradora de aguas resi
duales y el nuevo cementerio.

Aurelio Martín

un semáforo regulador para ese 
punto concreto, para evitar desgra
cias personales. .

Peñaiosa aludió a la mejora del 
tráfico gracias a los servicios de 
ORA y grúa, pero pidió que se ex
tendiera este último servicio a ca
lles como Platero Oquendo o aleda
ñas al Hospital de la Misericordia, 
zonas que, según el concejal, tienen 
“bula”. Asimismo, pidió que se 
investigara la convocatoria de pla
za de sargento de la Policía Local 
con más de 20 años de servicio, por 
si hubiera alguna ilegalidad.

El concejal socialista García 
Calle se refirió a la concesión de 7 
millones de.pesetas en concepto de, 
ayudas para los festivales interna
cionales a Francisco de Paula Ro
dríguez. García Calle se interesó 
por si estaba justificada su conce
sión, y en qué conceptos.

Una comisión investigará la 
contratación laboral desde 1983

La creación de una comisión informativa de investigación en rela
ción con las contrataciones laborales efectuadas por el Ayuntamiento 
de Segovia, suscitó un duro debate en el pleno municipal que tuvo lugar 
en la tarde de ayer. Luciano Sánchez Reus pidió a su vez que se creara 
otra comisión investigadora en relación con la elaboración de las bases 
y tramitación del expediente para el concurso-oposición de las plazas 
de técnico de parques y jardines, la cual calificó de “irregular”.

Fue precisamente Sánchez Reus 
quien abrió el debate sobre este 
punto del orden del día, declarándo
se a favor de la creación de esta 
comisión, pero expresando sus 
dudas sobre que la misma no sea un 
“pacto de silencio en relación con 
un tema de fondo”. Para Sánchez 
Reus existen muchas deficiencias 
que la comisión de investigación no 
va a abordar. Pasó después a des
glosar el dictamen de la comisión 
deGobierno Interior y Personal,en
contrando varias contradicciones 
con algunos artículos del ROF, 
como la limitación a tres meses de 
la investigación, ola incompatibili
dad de algunos cargos municipales 
para participar en las tareas de in
vestigación.

En el caso concreto de la plaza de 
técnico de parques y jardines, el 
portavoz del grupo mixto señaló 
“evidentes falsedades” referidas a 
la redacción del temario de la opo
sición, encargado en un principio a 
la Universidad Politécnica y poste
riormente redactado por un inge
niero y un funcionario, según el 
concejal. En relación con esteasun- 
to, Sánchez Reús anunció la adop
ción de medidas legales en el caso 
de que existiera algún delitó.

Angel Agudo, contestó a Sán
chez Reus, recordando que fue el 
propio equipo de gobierno munici
pal el que elaboró y presentó al 
pleno la moción sobre la comisión 
de investigación. “No hay ningún 
pacto de silencio acerca de ningún 
tema, porque los acuerdos de esta 
comisión serán públicos —repuso 
Agudo—”. También añadió que el 
plazo de tres meses que se recoge en 
la comisión, se había establecido 
para investigar lo que hubiera que 
investigar, sin ocultar ni restringir 
ninguna documentación.

“No entiendo las disgresiones 
sobre falsedades que usted hace, ya 
que si usted las sabe, debe llevarlas 
a quien corresponda. Además, si 
esto que dice es cierto, la comisión 
de investigación sobra”, dijo Angel 
Agudo en relación con las acusacio
nes vertidas por Sánchez Reus.

URGENCIAS
Antes de este apartado de ruegos 

y preguntas, se presentó por parte 
del grupo mixto la moción sobre la 
creación de una comisión de inves
tigación en relación con la plaza de 
técnico de parque y jardines. Angel 
Agudo dijo que la urgencia no pro
cedía al estar aprobado el punto 5 
del orden del día establecido, que, a 
su juicio, recogía la pretensión del 
grupo mixto. Sánchez Reus, alegó 
que son mociones perfectamente 
compatibles y que pedirían la recu
sación del alcalde y el concejal 
delegado de Personal para partici
par en esta comisión.

Tras el breve debate, se procedió 
a la votación, que fue favorable al 
rechazo de la moción de urgencia 
por 11 votos a favor y 10 en contra.

M. GAIJNDO

EVITAR SUSPICACIAS '

Intervino después el portavoz 
socialista Fernando García Calle, 
que pidió que se aceptara una en
mienda “in voce” sobre algunos 
puntos del dictamen. Para García 
Calle, el hecho de que la comisión 
investigue el período comprendido 
entre los años 1980-1990 daría una 
imagen poco clara de la labor 
municipal desde losprimerosayun- 
tamientos democráticos. El grupo 
socialista solicitó que la investiga
ción de la comisión abarcara sola
mente esta legislatura, en la cual se 
han producido denuncias acerca de 
estos temas.

Volvió a tomar la palabra el 
señor Sánchez Reus, que fue más 
duro que en su intervención ante
rior. Para el grupo mixto, la comi
sión de investigación no ofrece fia
bilidad porque “se nos niegan docu
mentos y certificaciones. Aquí se 
oculta algo y muy serio”.

Respecto a las anteriores afirma
ciones del concejal delegado de 
Personal, afirmó que “no hacía jui
cios de valor, sino afirmaciones do
cumentadas”. “Estamos dispuestos 
a recusar al presidente de la corpo
ración municipal y al concejal dele
gado de Personal para que no parti
cipen en la comisión de investiga
ción sobre la plaza de técnico de 
parques y jardines, por su presunta 
responsabilidad en las irregularida
des que hemos detectado”.

Agudo volvió a intervenir para 
decir que le “encantaría no tener 
que formar parte de ninguna comi
sión de investigación”. “En la 
comisión creada cabe la investiga
ción de cualquier contratación la-' 
boral o funcionarial, así como de 
cualquier otra situación o circuns
tancia que no se ajuste a la legali
dad".

Para evitar suspicacias, y en 
atención a la sugerencia del grupo 
socialista, Agudo dijo que las in
vestigaciones podrían comenzar en 
1983, para evitar que comparecie
ran senadores y diputados que en 
otro tiempo fueron ediles munici
pales.

UNA INVESTIGACION 
DURA Y CIARA

Tomó la palabra para cerrar el 
debate el alcalde Perteguer, que 
recalcó que fue el equipo de gobier
no quien trajo al pleno la moción 
sobre la comisión de investigación, 
y que fue retirada para que el grupo 
socialista la estudiara con más 
tiempo.

“Quiero que en esta investiga
ción quede claro dónde huele mal 
en este Ayuntamiento y quién tiene 
el olor debajo o a un lado". “Yo soy 
el másinteresado—añadióel alcal
de— en que la investigación sea 
dura, clara y pública, y que cada 
palo aguante su vela”.

Se dirigió después al grupo so
cialista para proponer la aceptación 
de su enmienda si aceptaban a su 
vez el año de 1983 como fecha de 
comienzo de la investigaejón. El 
cambio no fue aceptado por el gru
po socialista, y se pasó a la vota
ción, que arrojó como resultado 11 
votos a. favor, dos en contra y ocho 
abstenciones; aprobándose el dicta
men.

M. Galindo

M.C.D. 2022
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AGENDA MELANTADO DE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

HA ABDICADO EL REY CAROL DE RUMANIA

H

| CALENDARIO |

PARA MAÑANA

Jueves 6 de septiembre

Van 249 días; faltan 116.
Sol: De 7,46 a 20,39 horas.

SANTORAL

Santos: Zacarías, Porfirio y 
Donaciano.

PENSAMIENTO

“La riqueza es un aceite que 
suaviza la máquina de la vida". 
(Paul Valery).

FARMACIA ' 
DE GUARDIA

López Cuerdo. Corpus, 1.

Las farmacias de guardia lo están 
desde las 9,45 a la misma hora del 
día siguiente.

| 93524

EL TIEMPO

Según datos del Instituto Nacio
nal de Meteorología, del Ministerio 
de Transportes y Comunicaciones:

En Segovia

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 676,5 m/m.
Viento del O-NO. 
Temperatura máxima: 29Q.

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 676,6 m/m.
Viento del E. 
Temperatura mínima: 15,7e 
Temperatura a las 8: 15,9°.

ex r x s ic k >i¿E"|
EN LA CASA DEL SIGLO XV

Carabias, Costa y Luis Moro. 
Exposición “Papeles”. Hasta el 5 de 
septiembre.

EN EL TORREON 
DELOZOYA

Cincuenta y cinco fotografías 
obtenidas durante el III Maratón 
Fotográfico Segovia’90. Hasta el 9 
de septiembre.

SALA DEL AYUNTAMIENTO 
DEPEDRAZA

Acuarelasy dibujos de José Mate 
(nacido en Castillejo de Mesleón). 
Horario: Sábados y festivos, de 12 a 
2 y de 6 a 8.

EN LA FABRICA 
DE CRISTALES 
DE LA GRANJA

Exposición itinerante “Carlos III 
y su época”; hasta el 30 de septiem
bre.

Exposición de vidrio artístico, 
hasta el 31 de diciembre.

Horarios: Todos los días (excep
to lunes) de 10 a 14 y de 17 a 21.

■ HORARIO EN 
LA BIBLIOTECA PUBLICA

Horario de la Biblioteca Pública 
del Estado (C/Juan Bravo, 11).

— Sala de Adul tos: Mañana 10 a 
13,30 horas. Tardes, de 17 a 21 
horas.

— Sala Infantil: Hasta el 15 de 
septiembre. El horario será de 10 a 
13,30 horas.

— Préstamo: Mañanas, 11 a 
13,30 horas; tardes, de 17 a 20,30 
horas.

PROGRAME SU BANQUETE
Teléfono 44.08.36 

EL NOBLE ESTILO DE SEGOVIA

| AVISOS.......

EXAMEN DE SEPTIEMBRE 
EN EL CENTRO PUBLICO 

DE ADULTOS

Se recuerda a los al umnos oficia
les del Centro Público de Adultos 
de Segovia que las pruebas de recu
peración de septiembre tendrán lu
gar los días 5 y 6 a las 7,30 de la 
tarde, con el siguiente orden:

Día 5, áreas de Lenguaje, Idioma 
y Ciencias Sociales.

Día 6, áreas de Matemáticas y 
Ciencias Naturales.

También se pone en conocimien
to de todos los posibles interesados 
que queda abierto el plazo de matrí
cula, durante el presente mes de 
septiembre, de lunes a viernes, de 7 
a 9 de la tarde.

INTERCAMBIO
DE CORRESPONDENCIA

Dos jóvenes vascos nos escriben 
indicando que les gustaría estable
cer relación por carta con chicas y 
chicos segovianos. Se trata de Ra
fael Vil 1 alba, de 15 años, y de Oscar 
Acedo, de 20. La dirección a la que 
se les puede escribir es: Avenida de 
Salsidualde, 21.48990 Getxo (Viz
caya).

CINE
Hoy, Sala ZULOAGA, 8 y 11, 

"Air América".

“DINAMICO”
. Unañomáshasalidoa la ventad 

popular calendario “Dinámico”, 
que se ofrece en tres pequeños vol u- 
menes, a! precio de 600 pesetas. En 
ellos se contienen infinidad de da
tos relacionados con el fútbol, con 
lo que se va engrosando una com-

Bucarest.—Esta mañana ha sido dada a conocer por el rey Carol 
su abdicación por medio de una proclama que fue difundida por las 
estaciones de radio y por las ediciones especiales de los periódicos. 
Dicha proclama dice así:

“Rumanos: Tiempos de duras pruebas y sufrimientos han llegado 
para nuestro país. Durante diez años me he esforzado por el bien de 
Rumania, siguiendo dictados de mi conciencia. Hoy nuestro país 
afronta peligros graves. Por amor a este suelo que me ha visto nacer, 
quiero eliminar tales peligros transmitiendo a mi hijo, que vosotros 
amáis, el pesado fardo del Gobierno. Pido que este sacrificio que yo 
aporto a la salvación de la Patria no resulte estéril. Pido a todos los 
rumanos que rodeen a mi hijo con fidelidad y amor, a fin de que 
encuentre el apoyo que necesita para sobrellevar la responsabilidad 
que de ahora en adelante sufrirán sus espaldas, que Dios proteja a 
nuestro país y le conceda un porvenir feliz. Viva Rumania”.—Efe.

pletísima historia de este deporte. 
El “Super-Dinámico” contiene 
todo lo referido a la liga de la pasada 
temporada, con resultados, clasifi
caciones, alineaciones, fotografías, 
etc. de Primera y Segunda divisio
nes, como asimismo tablas de re
sultados y clasificaciones en los 
distintos grupos de la Tercera Divi
sión. También inpluye varias pági
nas dedicadas a los resultados en el 
Mundial de Italia. En el “Dinámi
co” se publican más datos sobre 
jugadores y equipos, así como los 
calendarios de la competición que 
acaba de iniciarse, que se incluyen 
en papel de color azul para hacer 
más fácil su identificación. Por úl
timo, el tercer pequeño volumen, 
los resultados de los Campeonatos 
de Europa y Campeones de Liga, 
como también comentario y expli
cación a algunas reglas del Regla
mento de Fútbol.
“Dinámico” puede encontrarse 

en kioscos y en la empresa editora, 
Artesanía Tipográfica, Dinámico 
(Huerva, 19; Zaragoza).

CONCURSOS
POESIA

-- Premio “Paxo Molla” de 
Poesía, tema libre, extensión míni- 

.ma 15 poemas. Dotación: 200.000 
pías. Presentación hasta el 27 de 
octubre. Información: Concejalía 
de Cultura, Placa de Baix, 1-03610 
Petrer (Alicante).

— Premio ‘ * San Lemes Abad ’ ’ de 
Poesía dos modalidades: a) Poetas 
de cualquier nacionalidad, b) Poe
tas castellano-leoneses. Dotación: 
a) 500.000 ptas. b) 200.000 pías. 
Información: Comisión de Ense
ñanza del Ayto., Paza. José Anto
nio, 1 - 09003. Burgos.

illie
rnriuf-

PARA MAÑANA

00,00, El larguero. 1,03, La ventana 
indiscreta. 3,03, De la noche a la maña
na. 6,00, Matinal SER. 7,50, Matinal 
SER: Segovia. 8,00, Matinal SER. 8,30, 
Matinal SER: Segovia. 8,55, Hoy por 
hoy. 12,30, Segovia en directo. 14,05, 
Hora 14: Segovia. 14,30, Hora 14. 
15,10, Segovia a las tres. 15,30, El aco
modador. 16,05, Tardes musicales. 
17,05, Sesión de tarde. 19,05, Cancio
nes de siempre. 19,30, Santo rosario. 
20,00, Hora 20. 20,30, Hora 20: Regio
nal. 20,45, Hora 20: Segovia. 21,05, Al 
vuelo. 22,05, Coplas de mi SER. 23,00, 
Hora 25.

(Coincidiendo con las horas, Infor
mativos SER).

* * *

La programación de Radio Segovia 
F. M. es; durante todo el día, «Los 40 
Principales» de la Cadena SER.

Ive
PARA HOY

PRIMERA CADENA
15,00, Telediario-1.15,30, El tiempo. 

15,35, Cristal. 16,25, Cajón desastre. 
17,25, El duende del globo. 17,30, Los 
mundos de Yupi. 17,55, Avance Tele
diario. 18,00, En verano. 19,00,3 por 4. 
20,00, Informativos territoriales. 20,09, 
Conexión con la programación nacio
nal. 20,10, Los caballeros de Houston. 
21,00, Telediario-2. 21,30, El tiempo. 
21,38, Noche de humor. 22,35, Estre
nos TV. 00,10, Diario noche. 00,45, La 
condesa de Chamy. 1,40, Despedida y 
cierre.

SEGUNDA CADENA
15,25, El mirador. 15,40, El acuaric 

fantástico. 16,30, Sesión de tarde. 
18,00, El mundo del caballo. 18,30, Ha
blando claro. 19,00, Videomix. 19,30, 
Verano deporte. 21,30, Noticias-2 
22,00, Corazón. 23,00, Playa de China 
23,45, Minicine. 1,15, Música N.A 
1,45, Despedida y "cierre.

DAIHATSU

/UN AUTENTICO JAPONES/
Elegante estilo Conducción brillante. Asi 
es ROCKY un lujoso y deportivo todo 
terreno. 4 x 4. que brinda la comodidad 
de un automóvil de lujo y ía versatilidad 
total de un famoso 4 x 4
DAIHATSU ROCKY TURBODIESEL.
2.800 c.c. 90 CV. Equipo de sene aire 
acondicionado, suspensión regulable 
dirección asistida, diferencial 
autoblocante. techo solar, pintura 
metalizada, mclinómetro. voltímetro " 
altímetro

RDCKY
IMPORTADO DE JAPON

DAIHATSU

TASEUR, S. L. Concesionario Oficial
Carretera Soria. Km. 189. TeL: 42 91 76 Fax: 43 22 61 • 40196 LA LASTRILLA-SEGOVIA

M.C.D. 2022
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Desde el próximo día 17 y durante un mes

Un desvío de casi 20 kilómetros se hará necesario
COMISION DE GOBIERNO

Próximas obras en el
para salvar el paso elevado de La Aparecida

La Dirección General de Transportes reparará 
su deficiente asfaltado

El paso elevado de la C-605, una vez más objeto de polémica
AURELIO MARTIN

Matadero Municipal para su 
homologación definitiva

■ La reparación del fírme del paso 
elevado de La Aparecida obligará a 
un desvio de casi 20 kilómetros, en 
lo que parece ser el penúltimo epi
sodio polémico de la intersección 
entre la C-605 (Segovia-Arévalo) y 
la vía férrea Segovia-Medina del 
Campo.

Lar obra de reparación dará co
mienzo el próxi mo día 17 y su dura
ción se estima próxima a un mes. 
Durante este tiempo acceder desde 
Segovia a, por ejemplo, el polígono 
industrial “Nicomedes García”, 
las instalaciones deportivas del 
Casino de La Unión, o simplemente 
la zona oriental de la provincia, 
comprenderá un rodeo de casi 20 
kilómetros, y al igual en sentido 
contrario.

El desvío, del que nos informa el 
Servicio Territorial de Fomento, se 
establece por la CL-601 hasta la 

Plano facilitado por el Servicio de Fomento sobre el desvio establecido. En el circulo el tramo 
próximamente en obras

intersección con la desviación de 
Valseca. Se supera este pueblo, se 
rebasa el de Hontanares de Eresma 
y se llega a la 605 en las proximida
des del cruce con la carretera que 
conduce a Valverde del Majano.

Y eso por una obra que apenas 
afecta a 400 metros de carretera: los 
que comprende el paso elevado 
construido hace escasamente tres 
años por la Dirección General de 
Transportes, del ministeriodel mis
mo nombre, cuyo pésimo acabado 
ha sido objeto de numerosas críti
cas públicas y, en última instancia, 
razón suficiente paraque la Junta de 
Castilla y León, titular de la C-605, 
no se haya hecho receptora del 
mismo.

Ahora es nuevamente la citada 
Dirección General la que se decide 
a enmendar la obra, pero lo que en 
la primera ocasión fue posible, la

utilización del paso a nivel para 
desviar el tráfico, ya no lo es.

REN FE ha indicado que tal paso 
ya no existe y que su nueva instala
ción, siquiera provisional, requiere 
una larga y compleja tramitación. 
La otra solución, la extraoficial: 
que la empresa constructora — 
"Cubiertas y MZOV”— dé paso a 
los vehículos cuando no haya trán
sito ferroviario, comporta un riesgo 
que la citada empresa no tiene obli
gación ni intención de asumir pese 
a que son apenas cuatro los trenes 
que a diario circulan por esa línea.

En el Servicio Territorial de 
Fomento se nos ha informado que 
aún se buscan soluciones alternati
vas al desvio establecido, si bien las 
posibilidad de que fructifiquen son 
escasas.

FA.

El Ayuntamiento va a realizar un 
proyecto de obras en él Matadero 
Municipal, por unos 23 millones de 
pesetas, para que éste pueda ser 
homologado definitivamente por la 
Junta de Castilla y León, según ha 
anunciado el alcalde, Juan Antonio 
Pertegue(. Tras la ejecución de la 
obra, cuyo proyecto ha sufrido un 
retraso ya que a los técnicos se les 
olvidó incluir el IVA, según el al
calde, el Matadero Municipal co
menzará a tener un funcionamiento 
normalizado.

Ayer, al término de la sesión de 
la Comisión de Gobierno Munici
pal, el alcalde dijo a los periodistas 
que no tenía conocimiento oficial 
de que se hubieran hecho gestiones 
para adquirir un semáforo e insta
larle frente al colegio Cooperativa 
Alcázar. Para el alcalde, se trata de 
una carrera que es competencia de 
la Comunidad Autónoma, a la que 
hay que pedir permiso, y ningún 
concejal puede dar una orden verbal 
a los técnicos para que “roben" un 
semáforo de una calle, instalado 
por mandato del pleno municipal, 
para colocarlo en otro si tio. Ajuicio 
de Perteguer, la intención del con
cejal de Urbanismo, Alfonso Esti
rado, coincidente con la del equipo 
de gobierno, y es iniciar el trámite 
administrativo para que el pleno 
estudie la colocación del referido 
semáforo, una vez solicitado el per
miso a la Junta de Castilla y León.

Sobre la polémica del cambio de 
nombre de varias calles de la ciu
dad, Perteguer señaló que su grupo, 
el CDS, entrará en el consenso al 
que lleguen el resto de los grupos 
municipales.

Entre otros acuerdos, como 
hemos informado, la Comisión de 
Gobierno otorgó licencia de obras 
al director provincial del Ministe
rio de Educación y Ciencia, para la 
restauración y adaptación del anti
guo edificio del Hospital Militaren

SANTA TECESA
HORMIGONES
LALASTRILLA Tet.43 77 00

EXCELENTISIMA DIPUTACION 
PROVINCIAL DE SEGOVIA

CONTRATACION TEMPORAL EN REGIMEN LABORAL
DE CARACTER ESPECIAL, DE UN GERENTE PARA PRESTAR 

SERVICIO EN EL TEATRO «JUAN BRAVO»

OBJETO DEL CONTRATO.—Contratación temporal en régimen laboral 
de carácter especial de alta dirección, previa la oportuna selección, por un pe
ríodo de tres años, prorrogables en su caso, a una persona capacitada para 
el desempeño de las funciones de gerente del Teatro «Juan Bravo».

PRESENTACION DE SOLICITUDES.—Podrán presentarse en el Regis
tro General de la Diputación hasta el día 24 de septiembre inclusive, acom
pañadas del «curriculum profesional» del aspiránte.

SELECCION.—Los aspirantes deberán presentar asimismo, dentro del 
plazo de 10 días naturales, contados desde el siguiente a la finalización del 
plazo de presentación de solicitudes, una Memoria que versará sobre la «Or
ganización, programación y gestión de un Teatro Público».

PUBLICACION DE LA CONVOCATORIA.—Las Bases aparecen'publi
cadas en el Boletín Oficial de la Provincia del día 7 de septiembre de 1990.

INFORMACION.—En la Sección de Personal de la Diputación. Teléfono 
(911)43 64 11. Extensión 136.

Segovia, 4 de septiembre de 1990.—EL PRESIDENTE, Javier Reguera 
García. EL SECRETARIO GENERAL ACCTAL., Luis Peinado de Gracia.

la calle José Zorrilla. La Comisión 
acordó remitir un escrito al contra
tista de las obras del colector del 
Clamores, adjudicadas por la Junta 
de Castilla y León, en el que señala 
que el Ayuntamiento no tiene in
conveniente para que se reanuden 
las citadas obras, ni tampoco hay 
obstáculo por el órgano judicial, el 
cual ha levantado la suspensión por 
auto de 24 de julio y se ruega que 
reanuden los trabajos.

LICENCIAS DE OBRAS

Se concede licencia de apertura 
de garaje a Jesús Herranz Velasco, 
en la calle Jardín Botánico con 
vuelta a Estiradores. También se 
conceden las siguientes licencias 
de obras: a Fidel Manso, para derri
bo de edificio en la calle San Anto
nio del barrio de Hontoria; a Cons
trucciones Agricio de Santos, para 
derribo y posterior construcción de 
edificio de 25 viviendas en la calle 
San Anionio el Real; a Rafael Espi
nar, para construcción de nave in
dustrial en el polígono de Hontoria; 
a Alejandro Gala, para edificio en la 
calle José Zorrilla, y a Navi, S.A., 
para construcción de 29 viviendas 
en la calle José Zorrilla.

Se recaba información de la 
Comisión de Patrimonio ante una 
solicitud de “Azair, S.A.”, para 
rehabilitación de edificio en el co- 
rralillo del Marqués del Arco. Se 
accede a legalización de obras rea
lizadas en la calle Santa Agueda, 
por José Antonio de Frutos Rivera.

Queda aprobados los proyectos 
de pavimentación parcial de la calle 
Escultor Marinas y de un tramo de 
la calle del Campo y se adquiere el 
compromiso de ponera disposición 
de la Junta de Castilla y León los 
terrenos donde se van a realizar 
obras con motivo del cuarto cente
nario de la muerte de San Juan de la 
Cruz. Se aprueba el suministro de 
un ordenador para el Matadero 
Municipal y facturas, por 1,8 millo
nes de pesetas.

En urgencias,.se concede licen
cia a José Antonio Cerezo para 
derribo y posterior construcción de 
edificio en la calle Los Arroyos. Se 
autoriza la adquisición de una 
máquina lavadora de ropa para el 
Matadero Municipal, por 35.900 
pesetas, y la contratación de seis 
pintores para señalización de nu
meración de edificios y solares.

M.C.D. 2022
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Aunque las restricciones se extienden a numerosos núcleos

Seis localidades en «alerta roja» 
carecen de suministro propio de agua
Dieciocho permanecen pendientes de baratas y fáciles soluciones

F. ARANGUREN

Una imagen ya clásica en muchos pueblos: camiones cisterna surtiendo de agua a los depósitos

SANTA MARIA LA REAL DE NIEVA

Semana cultural 
como anticipo de fiestas

Seis localidades de la provincia 
se encuentran en “alerta roja” pór 
falta de agua lo que significa que 
tienen que ser abastecidos median
te camión cisterna o por red desde 
otros municipios.

Además de estos seis núcleos en 
que las restricciones son inevita
bles, éstas, las restricciones, se 
extienden a otros muchos núcleos 
cuyas captaciones de agua se ven 
mermadas en el presente verano. 
Torrecaballeros, y Otero de Herre
ros tienen encaminadas soluciones 
costosas pendientes de adjudica
ción: un embalse y una balsa sobre 
el río Pirón y el Herreros, respecti
vamente.

Otros municipios de menor enti
dad siguen requiriendo ayudas tan
to a la Diputación Provincial como 
a la Junta de Castilla y León, para 
soluciones baratas e inmediatas, en 
su mayoría perforaciones de pozos.. 
Dieciocho, por el momento son los 
que en 1990 han pedido subvencio-

OBRA PRESUPUESTO
(Pías.)

MUNICIPIO

ENCINAS Pozo para abastecimiento de agua 3.199.550

VILLAVERDE 
DE MONTEJO Pozo para la captación de agua 3.625.056

CASTILLEJO 
DE MESLEON 
(Barrio El Soto) Pozo de captación de agua 2.775.037

CAMPO DE SAN PEDRO Perforación de pozo 6.118.500

BERCIAL Y
COBOS DE SEGOVIA Perforación de pozo 5.300.000

FUENTESOTO Prospección de agua 4.000.000

VALLERUELA DE PEDRAZA
VAI.LE.RUELA DE SEPULVEDA
LA MATILLA Obras de conducción

y depósito regulador
CARRASCAL DEL RIO
(Barrio Burgomillodo) Instalación de filtro autodepurador

22.478.646

1.130.718

MONTUENGA Sondeo y construcción de depósito 12.300.000

COZUELOS DE PTDA . Realización de sondeo 5.300.000

MORAL DE HORNUEZ Realización de sondeo 5.300.000

ALDEASOÑA Suministro e instalación 
de dos motobombas 600.000

CEREZO DE ABAIO Ampliación de red de abastecimiento 1.000.000

STA M? DE NIEVA 
(Barrio Villoslada) Conducción de abastecimiento 1.500.000

PRADALES Ampliación de abastecimiento de agua 2.188.153

nes para pequeñas obras de infraes
tructura hidráulica.

“ALERTA ROJA”
Seis son los núcleos que no tie

nen ninguna disponibilidad propia 
de agua. Son los que se sitúan en el 
nivel más preocupante y pasan a 
engrosar la “alerta roja". Pradales, 
Torre Val de San Pedro y La Salce
da, Cerezo de Abajo, Valleruela de 
Pedraza, los barrios de Pajares y 
Cincovillas del municipio de Fres
no de Cantespino y el de Tejares, de 
Fuentesoto, son abastecidos desde 
municipios próximos generalmen
te mediante camiones cisternas, 
excepto Torre Val y La Salceda, 
que lo son por red desde Collado 
Hermoso.

El transporte se lleva a cabo 
mediante cisternas de particulares o 
camiones autobomba forestales y 
los gastos producidos por estos 
abastecimientos serán afrontados 
mediante convenio por la Junta de 
Castilla y León y la Diputación 
Provincial.

OBRAS
DE INFRAESTRUCTURA

La Dirección General de Vivien
da e Infraestructura Urbana de la 
Junta ya tiene en su poder la rela
ción de obras de infraestructura 
hidráulica destinada a solucionar 
los problemas de abastecí miento en 
algunos otros núcleos urbanos. 
Estas competiciones han sido remi
tidas a la Diputación Provincial a 
los efectos de ser incluidas en el 
futuro convenio de colaboración 
Diputación-Junta o bien por ajusta
das directamente por el Gobierno 
regional.

Son en total dieciséis (para 18 
núcleos) las actuaciones que se 
solicitan por un costo total de 
76.815.660 pesetas. La obra más 
cara corresponde a la conducción y 
depósito regulador para el abasteci
miento de Valleruela de Pedraza, 
Valleruela de Sepúlveda y La Mali
lla, por importe de 22.478.646 pe
setas y la más barata, 600.000, para 
el suministro e instalación de dos 
motobombas en Aldeasoña.

Las realizaciones de sondeos, 
prospecciones de agua y pozos son 
¡as obras que más se repiten entre 
las solicitudes.

SEGO VIA HISTORIA Y LEYENDAS
AGUILAFUENTE

A 35 kilómetros de Segovia entre rubias tierras de pan llevar, ex
tensos y perfumados pinares, verdes praderas y pastizales, está 
la bonita villa de Aguilafuente, espléndidamente urbanizada, con 
calles limpias y bien pavimentadas. En la plaza encontramos los 
restos de un antiguo palacio mudéjar, con bella portada de arco . 
de herradura y, como vestigios históricos, los cimientos de remo
tas edificaciones con magníficos mosaicos romanos. La iglesia 
parroquial, consagrada a la Virgen María, muestra su interesante 
portada gótica. Al noroeste de la población está el patrón de un 
gremio famoso en la villa, los hacheros. Es la ermita del Santo 
Cristo de la Peña y, en su honor, Aguilafuente celebra solemnes 
fiestas el 17 de agosto. Cuando vayais de viaje, haced un alto en 
Aguilafuente, os sorprenderá el encanto especial de esta villa se- 
goviana.

El mejor obsequio... ¡un reloj joya

Relojería Joyería BARRIO
Fundada en 1870

MAS DE UN SIGLO SIRVIENDO A SEGOVIA
Plaza Mayor, 6

EUSEBIO GARCIA

El prólogo a la semana cultura 
fue la realización por parte de la 
juventud de la villa, de varias jorna
das que podríamos llamar ecológi
cas, puesto que por iniciativa de la 
Asociación Cultural “El Claustro” 
y la también Asociación Cultura! 
“Santa María 92”, se procedió a la 
limpieza del claustro románico y de 
la Plaza Mayor y anejos. Además 
“Santa María 92" ha dotado de 
papeleras algunas vías públicas.

También se ha hallado en una de 
las revistas que editó el Instituto 
Diego de Colmenares, con el título 
de “Estudios Segovianos”, una 
investigación realizada sobre el 
pastor al que se le apareció Nuestra 
Señora la Virgen Mana, en 1392; 
dicho pastor se llamaba Pedro 
Amador; era hijo de Juan Amador y 
María Vázquez, natural de Pozal de 
Gallinas en la provincia de Valla
do! id y quedó huérfano a los catorce 
años; tenía 16 años cuando se le 
apareció la Virgen y murió p la edad 
de sesenta. Esta aparición fue la 
causa de la institución de la villa.

Se realizó con la brillantez acos
tumbrada el ofrecimiento de flores 
que las “Amas de Casa”, organizan 
todos los años el veintiocho de 
agosto, como iniciación de las acti
vidades del curso, como fiesta pro
pia y preparación para las novenas.

Se inició la semana cultural con 
deportes, cine infantil y juvenil y 
este año la Comisión Municipal del 
VI Centenario de la Villa, con la 
ayuda de la Consejería de Cultura y 
Bienestar Social de la Junta de 
Castilla-León, ha organizado un 
concierto de música clásica y otro 
de música popular.

El- de música clásica estuvo a 
cargo de Pilar García Calero, profe
sora de piano, que estudió E.G.B y 
B.U.P. en esta localidad y actual
mente ejerce de profesora del Con
servatoria de Cádiz. Interpretó la 
“ Fantasía” en Do menor de Mozart; 
la Sonata op. 81 “Los adioses” de 
Beethoven, en la primera parte, en 
la segunda, el estudio n.9 1 Op. 25 

de Chopin; “Suburbios”, de Mom- 
pou, y dos Danzas de Granado. 
Realizó una magnífica interpreta
ción de estas obras, bien matizadas, 
consiguiendo una inusitada expre
sión de los autores, cada uno dentro 
de su estilo. De regalo ofreció un 
“Impropmtu”, de Faure.

El concierto de música popular 
folclórica, le ofreció la “Ronda 
Segoviana”. .

Ambos conciertos se realizaron 
en el incomparable marco del 
Claustro Románico del antiguo 
monasterio de los Dominicos.

SUCESOS 

Robo de 
300.000 pesetas 
en una vivienda

Un robo se ha producido en una 
vivienda de la calle José Zorrilla. 
Los efectos robados han sido valo
rados por sus propietarios en 
300.000 pesetas. Asimismo, de este 
mismo domicilio han sustraído una 
colección de monedas antiguas.

Han pasado a disposición judi
cial J.M.L.S. y A.J.M., como pre
suntos autores del robo de un bolso 
a una señora por el procedimiento 
del “tirón”.

En Cerezo de Abajo ha sido recu
perado el vehículo matriculado en 
Alicante, cuyo número de matrí
cula es 3539-AW. Este vehículo, 
propiedad de un vecino de Torre- 
vieja (Alicante) fue robado el pasa
do día 3.

BOMBEROS

El Parque de Bomberos ha efec
tuado tres salidas en las últimas 
horas, para sofocar el fuego de pas- 
íd s  en zonas de Nueva Segovia y El 
Tejerín. .

Teléfono 43.05.93

M.C.D. 2022
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Se celebrarán después de las elecciones vascas

Juan José Lucas se encargará 
de la organización de los congresos 

del PP en Burgos y León
Ha recibido plenos poderes de la ejecutiva nacional 

de su partido
Valladolid (leal).—El vicesecretario general del PP y presidente en 

funciones de su partidoen Castilla y I^ón, Juan José Lucas, ha recibido 
plenos poderes de la ejecutiva nacional del PP reunida el lunes en 
Madrid para organizar los congresos provinciales extraordinarios en 
Burgos y León, provincias en las que el PP está viviendo momentos de 
crisis por los enfrentamientos de los diversos sectores que se disputan 
el control de sus órganos directivos.

Juan José Lucas presentó a la 
ejecutiva nacional, que preside José 
María Aznar, un informe sobre la 
situación del partido en estas pro
vincias de la comunidad y obtuvo el 
respaldo unánime de su partido 
para reanudar las conversaciones 
que pongan fin a esta etapa de crisis 
interna que vive el PP en Burgos, 
donde está dirigido por una gestora, 
y en León, con las diferencias per
sonales entre el presidente provin
cial Miguel Pérez Villar, vicepresi
dente de la Junta, y el alcalde de la 
Capital Juan Morano.

El congreso de Burgos se desa
rrollará el próxi mo 9 de noviembre, 
después de las elecciones vascas 
del 28 de octubre, puesto que el PP 
piensa centrar todos sus esfuerzos 
para obtener unos buenos resulta
dos. Actualmente el PP de Burgos 
está dirigido por una comisión ges
tora presidida por el diputado Juan 
Carlos Aparicio. Lucas espera que 
se llegue a una lista de integración 
en la que no se excluye al alcalde de 
la capital José María Peña, que 
podría repetir como candidato, 
ahora del PP, en las elecciones 
municipales.

ESTRUCTURAS 
REGIONALES

Juan José Lucas es partidario de

Dimite el alcalde de Béjar 
al no aprobarse los presupuestos

Salamanca. Carlos Velasco. 
(leal).- Los portavoces de los gru
pos municipales del PSOE, Jorge 
Martínez, y del CDS, Antonio 
Gómez-Rodulfo, son ios candida
tos que más posibilidades tienen 
para sustituir a Angel Blázquez en 
la alcaldía de Béjar. El alcalde del 
municipio salmantino dimitió el 
lunes de su cargo al no conseguir la 
aprobación del presupuesto muni
cipal para 1990. '

La oposición al presupuesto par
tió del grupo socialista del que for
man parte ocho de los 17 concejales 
que integran la corporación muni
cipal de la localidad salmantino. El

La Junta y la Diputación leonesa 
construirán un nuevo embalse
León.— Las obras para la cons

trucción del embalse de Villagatón 
(León), que regará más de 800 
hectáreas en los municipios de Vi
llagatón y Magaz de Cepeda, darán 
comienzo antes del próximo 29 de 
noviembre, según ha publicado el 
Boletín Oficial de esta provincia.

Las obras tendrán una duración 
de tres años y en su ejecución se 
invertirán 385 millones de pesetas, 
de los que más de la mitad serán 
aportados por la Junta de Castilla y 
León y el resto por la Diputación 
Provincial.

fortalecer las estructuras regionales 
del PP, como garantía de unos bue
nos resultados electorales, y piensa 
introducir una amplia reestructura
ción en los órganos directivos re
gionales y propone, además, un 
cambio cualitativo en la estrategia 
política del partido.

El tema del PP en León preocupa 
a Juan José Lucas que desde hace 
meses viene manteniendo conver
saciones con miembros destacados 
del partido en León para buscar una 
solución de consenso que no radica
lice aún más las posturas enfrenta
das entre el presidente y el secreta
rio provincial, cargos que ostentan 
Pérez Villar y Juan Morano.

De estas conversaciones ha sali
do una candidatura, que contaría 
con el respaldo de los órganos na
cionales, integrada por el diputado 
y el exministro Manuel Núñez Pé
rez y por el expresidente provincial 
Mario Amilivia, apeado de su cargo 
el pasado año por imposición del 
sector encabezado por el alcalde 
Morano.

Morano ha reconocido la exis
tencia de estos movimientos inter
nos que irían encaminados a restar 
influencia al grupo “moralista” al 
que apoyan los hermanos Fernando 
y José María Suárez, eurodiputado 

equipo de gobierno lo forman otros 
ocho concejales agrupados en una 
heterogénea coalición formada por 
cuatro concejales del CDS, dos del 
PP, dos independientes -uno el 
propio Blázquez- y uno de Izquier
da Unida.

En el pleno, el equipo del gobier
no se encontró en minoría frente a 
los socialistas al no asistir a la se
sión el concejal y diputado provin
cial por este partido, Francisco 
González Ramos, ni Antonio Gela- 
bert, miembro del CDS hasta ser 
expulsado por determinados pro
blemas en el Ayuntamiento.

Los encargos del proyecto deses
timaron una reclamación presenta
da contra la construcción del em
balse. Este proyecto prevé la cons
trucción de una presa con un caudal 
máximo de 830 litros por segundo 
procedentes de los arroyos de la 
cuenca alta del Eria-Duerna. En 
cuantoal volumen máximo estable
cido por hectárea y año, alcanzará 
los casi 4.000 metros cúbicos.

Por otra parte, con el fin de ase
gurar la permanencia de la fauna 
piscícola, el caudal ecológico ha 
quedado fijado en un mínimo de 80 
litros por segundo.

Juan José Lucas

el primero y una de las voces abier
tamente críticas a la gestión del 
equipo de José María Aznar.

El alcalde Morano ya ha adelan
tado que presentará candidatura en 
el próximo congreso provincial, a 
celebrar en la primera quincena de 
noviembre, para lo que mantiene 
contactos con el expresidente de la 
Diputación Provincial en la etapa 
de la UCD Julio César Rodrigo dq 
Santiago, apartado de la política 
activa en estos últimos años.

El alcalde de Zamora declara 
que estaba «legitimado 

por el pueblo» para ocupar 
el Cuartel Viriato

Zamora (leal).—El alcalde de 
Zamora, Antolín Martín, del PP, 
prestó declaración ayer ante el juez 
titular que instruye el caso por la 
denuncia presentada por el Gobier
no Militar de Zamora en relación 
con los hechos que ocasionaron el 
asalto y posterior ocupación de las 
instalaciones del cuartel Viriato el 
pasado mes de junio por miembros 
de un colectivo ciudadano del que 
formaba parte el propio alcalde.

Antolín Martín defendió ante el 
juez titular que no había quebranta
do ley alguna cuando protagonizó 
el asalto y posterior encierro en las 
instalaciones del Viriano, porque 
“.pstá legitimado por el pueblo para 
ocupar aunos terrenos cedidos por 
el Ayuntamiento al Ministerio del 
Ejercito” y que según los informes 
de sus asesores y el Reglamento de 
Bienes de las Corporaciones Muni
cipales “los terrenos son propiedad 
de la ciudad".

El alcalde defendió ante el juez la 
titularidad municipal délas instala
ciones, en desuso por el Ministerio 
de Defensa, y se ratificó en su pos
tura de conseguir a cualquier precio 
la devolución sin contraprestación

En 1.499 incendios

Más de 50.000 hectáreas 
han ardido en la región 

en lo que va de año
Valladolid (leal).—1.494 incen

dios, de los que alrededor de 500 
han sido provocados, se han regis
trado en lo que va de año en la 
comunidad de Castilla y León ha
biendo afectado a 50.000 hectáreas 
de bosque y monte bajo, según la 
Dirección General del Medio Natu
ral de Iq Junta regional.

Las provincias más afectadas 
fueron León, que registró 136 in
cendios provocados de un total de 
445, y Zamora, con 255 siniestros, 
de los que 174 han sido calificados 
como intencionados. En Zamora se 
han quemado 15.139 hectáreas, 
correspondiendo cerca de 6.000 
hectáreas a zona de arbolado. León, 
sin embargo, ha sido la zona más 
castigada de toda la región, ya que 
ardieron 16.158 hectáreas.

Avila también ha resultado se
riamente dañada por los 187 incen
dios que ha sufrido, 47 de ellos 
provocados. Salamanca, aunque ha 
registrado un menor número de

El consejero de Fomento 
se entrevista mañana con el 

ministro Cosculluela
Valladolid (leal).—José María 

Monforte, consejero de Fomento de 
la Junta de Castilla y León, se entre
vistará mañanajuevcsconel minis
tro de Obras Públicas y Urbanismo, 
Javier Sáenz Cosculluela, para tra
tar diversos temas relacionados con 
las carreteras, vivienda y abasteci
miento de aguas a distintas pobla
ciones de la comunidad autónoma.

La entrevista del consejero de 
Fomento regional con el ministro 

de los mencionados terrenos a la 
ciudad.

Antolín Martín respondió tam
bién a las preguntas del juez sobre 
la hora de la ocupación, la forma de 
la misma y el número de personas 
que participaron en los hechos.

Después de su declaración el 
alcaide se reunió con los miembros 
de la coordinadora ciudadana que 
pide la devolución del Viriato para 
informarles sobre su presencia ante 
el juez inlructor del caso y estudiar 
los pasos fuluros en las negociacio
nes con el Ministerio de Defensa.

Simultáneamente a la declara
ción del alcalde se instalaron mesas 
petitorias en las que se facilitaban 
impresos para que loszamoranosse 
autoineulpen de haber participado 
en la toma del Viriato, según el 
llamamiento efectuado por la coor
dinadora ciudadana.

Tanto el alcalde como sus aseso
res jurídicos han pedido que la de
claración ante el juez del alcalde no 
interfiera en las negociaciones con 
Defensa y han solicitado al Gobier
no Militar que retire la demanda 
como gesto de buena voluntad. 

incendios, cuenta con una superfi
cie quemada mayor a la de la pro
vincia abulense, ya que ha perdido 
2.779 hectáreas de zona árbol ada de 
las 5.559 que ardieron este año.

En.cuanto a la superficie arbola
da de Burgos, registró más de 3.000 
hectáreas destruidas en los 127 
incendios contabilizados, de los 
que 48se declararon intencionados 
por la Dirección General del Medio 
Natural.

Falencia y Valladolid han perdi
do 5.131 hectáreas de masa forestal 
en los 124 siniestros registrados. 
Les sigue la provincia de Segovia 
con 92 incendios de los 1.494 con
tabilizados en toda la región a lo 
largo del año.

En Soria los efectos de estos 
siniestros son menores, ya que han 
ardido 161 hectáreas, de las que 49 
eran de zona arbolada. Tan sólo un 
incendio de los 121 registrados 
resultó ser intencionado.

José María Monforte, 
consejero de Fomento

Cosculluela se sitúa en el marco de 
las negociaciones que el titular del 
MOPU viene manteniendo con los 
responsables regionales de infraes
tructuras y carreteras y en ella se 
espera que se trate sobre la situa
ción actual de los proyectos de 
construcción de autovías que se 
incluirán en el II Plan Nacional de 
Carretras, entre ellos los accesos a 
Galicia y la conversión en autovía 
del camino de Santiago en su tra
yecto Burgos-León.

Este mismo asunto será aborda- 
doen la próxima reunión del minis
tro Cosculluela con el presidente de 
la Xunta de Galicia, Manuel Fraga, 
que se desarrollará el próximo día 
1 Ode septiembre y en la cumbre que 
reunirá en Valladolid el 14 de sep
tiembre a los presidentes de las 
comunidades de Galicia y de Casti
lla y León. »
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Saludo del Alcalde
Convecinos: Quiero sinceramente que estas fiestas sean 

motivo de alegría y hermandad entre los residentes de nuestra 
querida Villa.

La Corporación que presido, con su mejor intención, ha 
pretendido a lo largo del año, solucionar nuestros problemas y 
dar satisfacción a vuestras pretensiones. Por eso, ha intentado 
confeccionar un programa de fiestas que satisfaga a todos.

Os pido unión, orden y participación y, sobre todo, que la 
hospitalidad que nos caracteriza, se ponga de manifiesto en 
todo momento. Por todo ello, mi agradecimiento.

¡Vivan las fiestas y viva la Soterraña! •
* ■ ■ .

Carlos Martín Pérez

Fiestas en Santa Mr
OLVIDO PEREZ HERRE1,1

Los festejos taurinos
Dos festejos taurinos confor

man el ciclo 1990, con un conteni
do interesante pero extraño. El 
día 9 de septiembre, es fecha into
cable en el calendario taurino de 
Santa María la Real de Nieva. 
¿Desde cuándo? este año, la for
tuna y el obligado cumplimiento 
que apunta el calendario romano 
por el que nos regimos, ha queri
do que coincida con fecha festiva, 

' domingo. Es una circunstancia fe
liz, sobre todo para el empresario 
taurino que, de esta forma, su
puestamente llevará más público 
al bicentenario coso de la carrete

f Cano

K.

ra de Arévalo. Ese recinto tauri
no que tantas glorias toreras ha 
presenciado, desde que Cúchares 
inaugurara el recinto.

Pues bien, en la fecha típica del 
domingo 9 de septiembre, se cele
bra un festejo taurino mixto, con 
la lidia de cuatro ejemplares de la 
ganadería de los Hermanos Gó
mez Pérez, de El Espinar, origen 
puro Espioja, con la garantía de la 
casta y bravura para el éxito de los 
toreros, que viene siendo norma 
de esta divisa. Actúan, el rejoneá- 
dor segoviano de Moraleja de

Esta joven de dieciocho años de 
edad, pero que aparenta dos o 
tres menos —cuando sea mayor lo 
agradecerá más—, es natural de 
Santa María de Nieva, ha termi
nado COU y desea hacer Enfer
mería. ¿Cómo decirles que es Ol
vido? Pues lo contrario, es decir, 
para no olvidar. Morena con ojos 
negros y- tremendamente risue: 
ños. Alegre y con buen humor.

' Coca, Gregorio Muñoz «El Ru
bio», veterano artista del toreo a 
la jineta, que este año atraviesa 
por uno de sus mejores momen
tos, luciendo magníficos caballos 
y una monta de muy altos kilates. 
En lidia normal, los jóvenes dies
tros Samuel Sánchez, de Talavera 
de la Reina, Miguel Cano «Lagar
tijo», émulo del glorioso califa 
cordobés de igual sobrenombre, " 
una de las legendarias figuras del 

' toreo de todos los tiempos, éste, 
el chaval de Madridejos, con 
enorme proyección torera, y Ma
nuel Amador, hijo del matador de 
toros gitano de Albacete, camino 
de convertirse en figura del toreo. 
Sobresaliente de espada, Víctor 
Muñoz «Vitín».

El lunes día 10, actúa en solita
rio el joven valor segoviano Ru
bén Martín, con un eral de la mis
ma ganadería espinariega de los 
hermanos López Pérez y, al final, 
suelta de vaquillas para las peñas 
y mozos de la localidad. Digamos 
que Rubén Martín, tras debutar 
la pasada temporada como rejo
neador, está cumpliendo en la 
presente con nota sobresaliente, 
toreando en plazas españolas, 
una muy destacada singladura 
profesional. Dieciocho años de 
edad, y todo un mundo por delan
te para alcanzar el objetivo. Ese 
día, el despeje de plaza, correrá a 
cargo de la gentil amazona Silvia- 
Pilar Martín, hermana de Rubén, 
quien hará una hermosa demos
tración de sus dotes caballísticas, 
con ejercicios de alta escuela.

Los festejos comienzan a las 
seis y media de la tarde.

ESCRIBE:
PABLO PASTOR

CAJA DE AHORRO^

merr 
ha a 
ciórt 
mejc 
diré*

vio,

chic 
mír

deh

Guapa, ¡faltaría más!; muy pero 
que muy guapa.

—¿Habías soñado alguna vez • 
con lograr ser reina de las fiestas?

—Soñar, lo que se dice soñar, 
no, pero pensaba que podría lle
gar a serlo, como así ha sucedido 
este año.

—¿A quién has dado la mayor* 
alegría?

—A mi madre, me imagino. Es
pero que a mi novio, le haya gusta
do y esté orgulloso de ello. En ge
neral, se habrán alegrado todos 
mis familiares y amigos.

—¿Crees que es realmente bo
nito el ser reina de las fiestas? .

—Creo que sí; es bonn 
mismo tiempo emotivo d ] 
representar a la juventud' 
pueblo en fechas tan impor. 
Ojalá que suponga un herir' 
cuerdo y que el día de niri 
pueda contar a mis nietos.1

—¿Qué aspectos de las , 
te convencen más?

—Sin duda el ofrecinú?-. 
los cirios. Es una manije^ 
religiosa de profunda fe \ t, 
mo tiempo de alegría. Tamk. 
verbena de los solteros, 2 
sirve de convocatoria genera 
toda la juventud de Santa V
—Teniendo novio, ¿cons,- 

que vas a recibir ijienosp» 
por parte de los jóvenes pan

—A lo mejor, por ese ir
me dicen rhayor número ¿i 
pos.

—¿Cómo aprovechas la$| 
ciones?

—Ahora, este año, apro 
las vacaciones para intenta! 
el carné de conducir, quena 
es bien difícil. Suelo salín 
pueblos en fiesta, porque m 
divertirme junto con mi noi 
grupo de amigos. Me gusa 
porte, en especial la nataciá

—¿Tú consideras a lajw 
de Santa María, como gen: 
especial?

—Sí; me llevo bien con

Nata 
quel 
bién 
pam- 
cuns 
ima^ 
tas.

natui

jor,) 
el pu 
partí 
cordi 
tendí 
que s 
dos e 
te. A 
de l 
Núes 
upo

porque son gente simpática lo. Fe
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liria la Real de Nieva PROGRAMA DE FESTEJOS

ÜÜ, REINA DE LAS FIESTAS
bom? 
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memente divertida. La juventud se 
ha agrupado en tomo a la Asocia
ción -El Claustro», con el fin de 
mejorar las fiestas y colaborar más 
directamente en las mismas.

—¿Es guapo y «salao» tu no
vio. Olvido?

—Sobre todo «salao». Es un 
chico sumamente simpático, y a 
mime parece que es muy guapo.

—¿X qué opinas de tus damas 
de honor?

—Son muy simpáticas las dos. 
Natalia es amiga personal, y Ra
quel a partir de este momento tam
bién lo será. Espero que juntas se
pamos estar a la altura de las .cir
cunstancias y ofrecer una bonita 
imagen durante las próximas fies
tas.

as li, —Para lo que deseas lo mejor, 
naturalmente.

apr 
tenia' 
ueno 
salir i 
uem 
li na 
gusa 
itacicr 
laju' 
.gen:

i con 
ática ।

—Estaría bueno; deseo lo me
jor, y en ese aspecto, invito a todo 
el pueblo de Santa María, a com
partir esas fechas en unión, con
cordia, colaboración y buenas in
tenciones. A quienes nos visiten, 
que se sientan cómodos e integra
dos en nuestro particular ambien
te. Aquí, en Santa María la Real 
de Nieva, nadie es forastero. 
Nuestra reconocida hospitalidad, 
se pondrá un año más de manifies
to. Felices fiestas para todos.

Las damas de honor

NATALIA GARCIA HUEBRA RAQUEL TOLOSA TRIVIÑO

JUEVES DIA 6.—A las 9,30 
de la noche, pregón de fiestas a 
cargo del Excmo. Sr. D. César 
Huidobro Diez, vicepresidente y 
consejero de Presidencia y Admi
nistración Territorial de la Junta 
de Castilla y León. A las 10,30, 
actuación del hombre orquesta 
don Saturnino Revilla. A las 12 de 
la noche, organizada por los jóve
nes de la localidad, extraordinaria 
y típica XXXIII Verbena de los 
Solteros, amenizada por el grupo 
«Línea Continua», con asistencia 
de la reina de las fiestas y sus da
mas de honor.

VIERNES DIA 7.—A las 10 
de la mañana, en la explanada de 
la ermita, enclavada en el lugar de 
la aparición de la Virgen, se cele
brará con asistencia de autorida
des y cofrades, la Misa de Prepa
ración Espiritual. A las 12 horas, 
inauguración de las fiestas, anun
ciadas con repique de campanas y 
disparo de cohetes. La banda de 
música de Coca, recorrerá las ca
lles de la. población, con alegres 
notas c|p la dulzaina castellana. A 
las 5 de la tarde, Solemnes Víspe
ras y primera procesión, por el iti
nerario de costumbre, terminan
do con la Salve Popular, durante 
la majestuosa ascensión de la Vir
gen al Trono. A las 8,30 de la tar
de, anunciado con repique gene
ral de campanas y disparo de 
cohetes, tendrá lugar el singular, 
tradicional y típico Ofrecimiento 
de Cirios, durante el cual, el entu
siasmo de los fieles se desborda en 
el más asombroso cuadro de fe y 
alegría, cuyos actos se cierran en
tonando la Salve. A las 12 de la 
noche. Verbena, organizada por 
la Asociación Cultural Santa Ma
ría 92 y Asociación Juvenil «El 
Claustro» con la actuación del 
Grupo «Fénix» en la Plaza Ma
yor.

FIESTA MAYOR. SABADO 
DIA 8.—A las 7de la mañana, la 
Fiesta Mayor será anunciada con 
volteo de campanas y disparo de 
cohetes, recorriendo las calles de 
la población, la banda de música 
de Coca, interpretando alegres 
dianas, culminando con el tradi
cional Baile de las Brujas. A las 12 
de la mañana, misa solemne, cuya 
parte musical correrá a cargo de la 
Coral San Femando, de Vallado- 
lid, con intervención de valiosos 
elementos de voces, bajo la direc
ción de un prestigioso maestro, 
ocupando la Cátedra del Espíritu 
Santo, don José Antonio García 
Ramírez, rector del Seminario 
Diocesano. A la una de la tarde, 
inauguración de la exposición de 
fotografías, tema «Las reuniones 
de las Cortes». Lugar, el Claus
tro. con asistencia de don Carlos

Sánchez Reyes de Palacio, presi
dente de las Cortes de Castilla y 
León. A las 13,30 horas, concier- 

. to de música por la banda de 
Coca, ofreciéndose a los visitan
tes oficiales un vino de honor en 
los salones del Ayuntamiento. A 
las 6 de la tarde, procesión, en la 
que los danzantes darán la simpá
tica nota de fe y expresión religio
sa. al alegre son de las dulzainas y 
tamboril. A las 10 de la noche, 
bailes públicos. A las 12 de la no
che, fuegos artificiales, en el Cal
vario, a cargo de la afamada Pi- 
roctenia Zaragoza. A la una de la 
madrugada, gran verbena en la 
Plaza Mayor.

DOMINGO DIA 9.—A las 9 
de la mañana, dianas y pasacalles 
a cargo de la banda de música de 
Coca, recorriendo las calles de la 
población. A las 11,30 horas, si-- 
multáneas de ajedrez a cargo del 
maestro Federico Sotillo, en la 
Plaza Mayor. A las 12 horas, ac
tuación del grupo folklórico 
«Kerpes lilis» en la Plaza Mayor. 
A las 13,30 horas, concierto musi
cal a cargo de la banda de Coca en 
la Plaza Mayor. A las 6 de la tar
de, festejo taurino. A las 10 de la 
noche, bailes públicos en la Plaza 
Mayor. A la una de la madruga
da, gran verbena en la Plaza Ma
yor.

’ LUNES DIA 10.—A las 11 de 
la mañana, acto de «Declaración 
de los Derechos del Pueblo», pri
mera sesión. Lugar: Biblioteca 
del Centro-Familiar, Obra Social 
de Caja Segovia. Organizan 
A.P.A. de EGB y Centro Fami
liar, Obra Social de Caja Segovia. 
A la una de la tarde, concierto 
musical. A las 6 de la tarde, se
gundo festejo taurino. A las 10 de 
la noche, bailes públicos en la Pla
za Mayor. A la una de la madru
gada, verbena en la Plaza Mayor.

MARTES DIA 11.—A las 11 
de la mañana, segunda sesión y 
resolución del acto de «Declara
ción de los Derechos del Pueblo». 
A las 7 de la tarde, actuación de 
un grupo infantil en la Plaza Ma
yor. con la colaboración del Cen
tro Familiar, Obra Social de la 
Caja Segovia. A las 11.30 de la 
noche/tradicional y típica Verbe
na de los Casados, en la Plaza Ma
yor.

MIERCOLES DIA 12.—A las 
11 de la mañana, acto y resolución 
«Falso sentido ridículo». Lugar: 
Biblioteca Familiar Obra Social 
Caja de Segovia. Organizan 
A.P.A. de EGB y Centro Fami
liar Obra Social Caja de Segovia. 
A las 8 de la tarde, solemnes Hon
ras Fúnebres por el alma de los 
Cofrades fallecidos.
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Crisis del Golfo Pérsico

El Banco de España recomienda 
moderar los salarios 
y los beneficios empresariales

Estepona.-- El gobernador del 
Banco de España, Mariano Rubio, 
dijo ayer que la crisis del Golfo 
Pérsico elevará la inflación entre un 
0,8 y un 1,5 por ciento, aumentará el 
déficit comercial de 1991 entre 
240.000 y 570.000 millones de 
pesetas, y reducirá el PIB de ese 
mismo año entre 0,7 y 1,7 puntos.

Rubio hizo estos ponósticos en 
una conferencia sobre “La crisis 
del petróleo y la economía españo
la”, pronunciada en el actodeaper- 
tura de la XXIII Reunión Interna
cional Bancaria de Estepona (Mála
ga), organizada por Banesto.

El gobernador del Banco de 
España explicó que, para hacer 
frente a la situación creada por la 
crisis del Golfo, será preciso endu-

F. Ordóñez 
partió hacia 
Hungría

Madrid.— El ministro de Asun
tos Exteriores, Francisco Fernán
dez Ordóñez viajó esta mañana a 
Hungría, donde se entrevistará con 
el primer gobierno democrático de 
aquel país, con el que abordará las 
relaciones comerciales entre ambas 
naciones, declaró a Efe en el aero
puerto de Barajas.

Fernández Ordóñez dijo que este 
viaje está “enmarcado en la gira que 
hizo por los países del Este en el que 
se excluyó deliberadamente a Hun
gría” por estar entonces en el proce
so electoral y “querer que el primer 
contacto fuera con el gobierno 
democrático". Mañana jueves, el 
ministro se entrevistará con el jefe 
del Gobierno húngaro, Josef Antall, 
a quien invitará a visitar España, 
visita que podría tener lugar, según 
declaró Fernández Ordóñez, en los 
primeros meses del año próximo.

En este viaje, de un día y medio 
de duración, el titular de Exteriores 
se entrevistará con varios minis
tros, y visitará la Universidad, 
donde según las declaraciones de 
Fernández Ordóñez, “hay estudios 
de español que estamos protegien
do y existe un proyecto para el 
Instituto Cervantes”.— Efe

BONO LOTO
Las combi naciones ganadoras de 

la Bonoloto, de la Lotería Primiti
va, correspondientes a esta semana 
son las siguientes:

Domingo: 19-22-25-34-44 y 46. 
Número complementario: 29

Lunes: 3-7-21-22-28 y 29. Nú
mero complementario: 44.

Martes: 16-20-23-25-37 y 41.
Número complementario: 11.

Miércoles: 3-23-27-30-41 y 42.
Número complementario: 12.

EN POCAS 
LINEAS

El diestro Julio Robles fue so
metido ayer a una traqueotomía con 
la finalidad de limpiarle las vías 
respiratorias, debido a que al poco 
tiempo de ser intervenido de la le
sión cervical que padece sufrió una 
infección pulmonar que aún no ha 
remitido.

recer las políticas monetarias y 
presupuestarias, y convencer a los 
trabajadores de que deben moderar 
sus peticiones salariales en la pró
xima negociación colectiva.

En caso contrario, si las empre
sas. y los trabajadores actúan 
“como si nada hubiera ocurrido, 
una gran parte de la contención del 
gasto se reflejará en una menor 
actividad económica, una mayor 
caída de la inversión y un empeora
miento del empleo".

La alternativa más juiciosa es, en 
su opinión, que las empresas acep
ten una cierta reducción de sus 
márgenes de beneficios y los traba
jadores un incremento más mode
rado de los salarios nominales.-- 
Efe.

Felipe González recibió 
ayer a Obiang Ngema

Madrid.— El presidente de Gui
nea Ecuatorial, Teodoro Obiang 
Ngema, se entrevistó en la tarde de 
ayer con el presidente del Gobier
no, Felipe González, con quien 
abordó el programa de cooperación 
entre ambos países. Posteriormente 
se desplazóal palaciode La Zarzue
la, donde almorzó con el Rey Juan 
Carlos.

Obiang, que hizo escala en 
Madrid de regreso a Guinea tras 
participaren París en la conferencia 
de los países menos adelantados del 
mundo, fue recibido por el ministro 
de Asuntos Exteriores, Francisco 
Fernández Ordóñez. El presidente

Bolsa de Madrid
El índice general provisional de la Bolsa de Madrid baja 

hoy, hasta el cierre del mercado continuo, 3,53 puntos y se 
sitúa en 246,68, según informa “Efe”.

Las cotizaciones con sus diferencias por grupos, fuera aún 
del mercado continuo, son las siguientes:

En petróleos, Campsa baja 25.
En aguas, Aguas de Barcelona sube 14.
En metálicas básicas, Acenor baja 3, Aforasa pierde 21 y 

Fyesa repite cambio.
En materiales de construcción y cementeras, Asland Cata

luña baja 25, Cementos Rezóla baja 20, Financiera y Minera 
8, Cementos Noroeste 100 y Valenciana 200.

En químicas, Micas y Sefanitro repiten cambios, Zeltia 
baja 30 e Hidronitro sube 5 y Faes 20.

En construcción de maquinaria, Elccnor baja 5, Radiotró- 
nica 85, Ibérica del Frió e Ib-Mcy repiten cambios.

En automóviles, Bendixbaja 10 y Santana 1, con avance de 
5 en Fasa.

En alimentación, Avidcsa baja 15 y Cervecera 2, Bodegas 
y Bebidas cotiza a 420, posición papel, Industrias Agrícolas 
sube 5 y repiten Elosúa y Frimancha. . *

En papeleras, Kanguros baja 8 y Zubiri repite cambio.
En otras manufacturas, Indo baja 25 y Tipel repite cambio.
En construcción, Cubiertas baja 45 y Ocisa cotiza a 1.025, 

posición papel.
En comercio, Finanzauto baja 22,50.
En material de transportes, CAI7 repite cambio.
En autopistas, Iberpistas sube 0,50, Saba baja 40, Europis- 

tas 40 y Estacionamientos Subterráneos repite cambio.
En inmobiliarias, El Encinar baja 15.
En sociedades de inversión, Corporación Banesto cotiza a 

1.265, posición papel.
En otros servicios, Midcsa baja 30.
En bancos, BNPbaja 14, Guipuzcoano 10, Zaragozano 23, 

y repiten Vasconia, Galicia, Comercial Español y Crédito 
Balear, mientras que Banco de Castilla sube 5, ya que llevaba 
varias sesiones en posición dinero.

Leguina recibió el apoyo de tres 
ministros en la Federación 

Socialista Madrileña
Madrid.—Joaquín Leguina reci

bió anoche un respaldo contunden
te de afiliados, altos cargos y varios 
ministros del Gobierno en una reu
nión convocada para conjurar el 
intento de desbancarle de la secre
taría general de la Federación So
cialista Madrileña.

La pugna con los partidarios del 
presidente de la FSM, José Acosta, 
a losque se había sumado los llama
dos “guerristas” de Madrid parece 
decantarse así a favor de Leguina 
después de que los hombres del 
vicepresidente del Gobierno se 
inhibieran y que la ejecutiva federal 
del PSOE haya mediado para bus
car una solución.

Unas mil personas reunidas en el 
hotel Chamartín hicieron una exhi
bición de fuerza en favor del secre- 

guineano negó que vaya a pedir un 
aumento délas ayudas que recibe su 
país, y señaló que el objetivo de su 
visita era “abordar los temas de la 
cooperación, ahora que se va a ini
ciar el nuevo plan marco, y para 
adoptar extrategias para que ese 
plan sea un éxito”.

Obiang calificó de “excelentes” 
las actuales relaciones entre España 
y Guinea y desmintió la existencia 
de diferencias en torno al plan de 
cooperación. Guinea es en este 
momento el Estado que recibe el 
mayor volumen de ayudas que 
España ofrece a terceros países.— 
Efe

tario general de la FSM y presidente 
de la comunidad de Madrid, quien 
reiteró su propuesta de hacer más 
habitable el PSOE para toda la iz
quierda y renovarlo de cara a las 
próximas elecciones municipales y 
autonómicas..

Los ministros de Cultura, Javier 
Solana; de Admi nistraciones Públ i - 
cas, Joaquín Almunia, y de Trans
portes, José Barrionuevo, asistie
ron sin intervenir al saturado acto, 
en el que hablaron Joaquín Legui
na, el anterior subsecretario de 
Cultura, Miguel Satrústegui y el 
secretario de Estado de Hacienda, 
José Borrell.

El ministro de Agricultura, Car- 
lor Romero, llamó por teléfono 
para expresar su apoyo a Leguina 
ante la imposibilidad de asistir. 
Entre otros dirigentes y altos cargos 
se encontraban también José María 
Maravall, miembro de la ejecutiva 
federal; el exministro y presidente 
del grupo parlamentario socialista 
europeo, Fernando Morán; el secre
tario de Estado de Universidades, 
Alfredo Pérez Rubalcaba, compro
metido con Leguina, y Francisco 
Vírseda, director general de Me
dios de Comunicación de la Presi
dencia del Gobierno, uno de los 
“submarinos” que Alfonso Guerra 
envió a la reunión.— Efe

Matanza en 
Puerto Hurraco
Las hermanas 
Izquierdo sufren 
trastorno paranoico

Castuera (Badajoz).—Luciana y 
Angela Izquierdo, hermanas de los 
autores de la matanza de Puerto 
Hurraco, en el que hubo siete muer
tos y ocho heridos, sufren “un tras
torno paranoico", según el informe 
psiquiátrico inicial. Ambas muje
res se encuentran ingresadas en un 
hospital de Mérida, en régimen de 
prisión provisional, por su posible 
implicación como inductoras.

El juez Casiano Rojas ha solici
tado una ampliación del, informe 
médico inicial sobre la salud men
tal de las dos hermanas para cono
cer si son o no responsables de sus 
actos.

Respecto a los hermanos Emilio 
y Antonio Izquierdo, el juez señaló 
que el forense del Juzgado de Bada
joz les realizó el pasado lunes una 
revisión psiquiátrica y añadió que 
los resultados le serán remitidos 
inmediatamente.

Por otro lado, testigos y familia
res de las víctimas de la matanza 
ocasionada el pasado día 26 de 
agosto en la pedanía de Puerto 
Hurraco, declararon ayer ante el 
juez de Castuera, encargado de las 
diligencias del caso. Rojas destacó 
que tanto los testigos de los hechos 
como los familiares de los muertos 
y heridos en el tiroteo han culpado 
a las hermanas Angela y Luciana 
Izquierdo de serlas instigadoras del 
crimen múltiple y agregó que este 
es un sentimiento “muy generaliza
do” en Puerto Hurraco.

Respecto a la tercera de las her
manas Izquierdo, Emilia, declarará 
hoy en el Juzgado de Castuera, así 
como su marido, Leopoldo Sán
chez, según explicó Rojas, quien 
agregó que las dos hijas del matri
monio serán llamadas también a 
declarar.— Efe

SUCESOS

UN MUERTO Y MAS DE 70 
HERIDOS AL CHOCAR

EL TALGO 
BARCELONA-GINEBRA

Grenoble. Una persona resultó 
muerta ayer y otras 74 sufrieron 
heridas leves al colisionar el tren 
Talgo-Cataluña, que cubría el reco
rrido entre Barcelona y Ginebra, 
con un ferrocarri I francés de pasaje
ros que se dirigía a Niza. El choque 
se produjo hacia las 17,00 horas 
locales (15,00 gmt), cerca de la 
localidad de Chatte, a unos 40 kiló
metros de Grenoble, cuando ambos 
trenes circulaban por la misma vía y 
chocaron frontal mente.

Se desconoce por el momento la 
razón por la que ambos trenes, que 
no descarrilaron, circulaban por la 
misma vía, aunque fuentes de la 
Gendarmería señalaron que actual
mente se efectúan trabajos en el 
otro rail. El impacto hizo que una de 
las locomotoras fúera levantada por 
la otra, originándose a continuación 
un incendio.

APLASTADO 
POR UN CONTENEDOR

Madrid.— Juan José Díaz Ló
pez, de 53 años, portero de la finca 
número 11 de la calle Los Mesejo, 
falleció la noche del lunes aplasta
do por un contenedor de basura en 
el ascensor del edificio donde tra
bajaba desde hacía seis meses.

Al parecer, el accidente ocurrió 
cuando el portero se disponía a 
recoger la basura de las cinco plan
tas del edificio.

Según la Policía Municipal, el 
portero entró en el ascensor, con 
capacidad para cuatro personas. 
Delante de él introdujo un contene
dor grande, repleto de bolsas de 
basura de los pisos superiores. El 
recipiente debió engancharse, a la 
altura del tercer piso y aprisionó al 
conserje contra el fondo del eleva
dor.

MUERE UN ADOLESCENTE 
TRAS UNA PELEA

Madrid.— Rafael Leal Romero, 
de 16 años, falleció anoche en el 
distrito madrileño de Usera a con
secuencia de un traumatismo, cra
neal sufrido en el transcurso de una 
pelea con otro joven de 17 años, 
informó hoy la Jefatura Superior de 
Policía. .

En relación con este suceso fue 
detenido José Antonio Muñoz 
Moreno, el joven con el que se 
había peleado el adolescente muer
to, que permanece en la Comisaría 
del distrito. Sin embargo, todavía 
tiene que aclararse la causa exacta 
de la muerte del adolescente, ya que 
el traumatismo podría haberse pro
ducido por un golpe directo que le 
propinó el detenido o accidental
mente al dar con la cabeza en el 
suelo.— Efe

MUERTO AL CAER 
EN UN PATIO INTERIOR

Barcelona.—El joven de 25 años 
Miguel M.E. murió al caer al patio 
interior de un edificio de la calle 
Medrazo, después de haber robado 
en una finca de la calle Balmes, 
colindante con el anterior-. Miguel 
M.E. perpetró un robo en el ático 
del número 213 de la calle Balmes 
e intentó huir por las tuberías de un 
patio interior, que daba al número 
45 de la calle Madrazo, pero perdió 
el equilibrio y cayó al vacío mu
riendo en el acto.— Efe
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TRADiaONALMENTE ECOLOGICOS. 
(M)O QUIERA, SIN PLOMO.
Opel ha sido tradicionalmente una 
marca pionera en todo lo referente 
a ecología y medio ambiente.
Utilizar gasolina sin plomo es un 
compromiso que todos debemos 
cumplir y usted puede empezar des
de ahora mismo.
Porque todos los vehículq§^^

De cualquier modo algunos mo
delos necesitan un simple y fácil 
ajuste, que será realizado gratui
tamente por la red de Concesiona
rios Oficiales Opel, para que usted
pueda utilizar ga^Ün^igj^^

►ncesionario Ofi-

eutilizarla.

cial Opel y disfrute de esta oportu
nidad de sentirse a la vanguardia 
de la tecnología y en armonía con 
el medio ambiente.

vendidos en Esna^W én la posi

7 OPEL -Q-
RESPALDADO POR GENERAL MOTORS.
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IRAK-KUWAIT

Estados Unidos desvía a Omán 
un barco iraquí cargado de té

Ochenta millones le cuesta a España 
cruzar el canal de Suez

Yeda (Arabia Saudí).—Un bu
que de la Marina estadounidense 
interceptó ayer en aguas del Golfo 
Pérsico al carguero iraquí “Zanu- 
bia”, que transportaba té desde Sri 
Lanka, y le obligó a desviarse al 
puerto de Máscate, en Omán, infor
maron ayer fuentes dioplomáticas 
occidentales en la ciudad saudí de 
Yeda.

Esta es la primera vez que un 
buque iraquí accede a ser inspec
cionado por las fuerzas estadouni
denses en la zona desde que este 
país decidió imponer un bloqueo 
económico contra el régimen de 
Bagdad.

La semana pasada, las autorida-

Nuevo bajón 
de la Bolsa 
de Tokio

Tokio.- Los precios de los valo
res experimentaron hoy un fuerte 
bajón en Tokio por la influencia 
negativa de la crisis del Golfo Pér
sico y la subida de los precios del 
petróleo en el mercado. Las presio
nes de ventas se acentuaron por los 
arbitrajes de los contratos futuros 
que vencen en septiembre, además 
de por un informe del Fondo Mone
tario Internacional que pronostica 
una recesión económica mundial si 
los precios del crudo permanecen 
altos, dijo un directivo de la inver
sora Nikko.

La fuerte depreciación del dólar 
frente a la moneda japonesa hasta el 
nivel de los 142 yenes, cotización 
más baja del año, no logró frenar la 
caída de la Bolsa.

El índice Nikkei se desplomó 
829,30 puntos hasta los 24.078,34 
yenes, lo que supone el tercer des
censo consecutivo de la semana, 
donde este indicador ya ha bajado 
un total de 1.900 puntos o el 7,3 por 
ciento respecto al pasado viernes. 
El general TOP1X restó50,30 nega
tivos hasta los 1.860,08 puntos.

Por su parte, el crudo Brent y el 
oro aumentaron hoy su cotización 
en el mercado londinense, mientras 
que la Bolsa evoluciona negativa
mente. El barril del crudo Brent, 
pitra entrega en octubre, cerró ayer 
a 28,35 dólares, y abrió hoy la se
sión a 29,45. La onza de oro al 
contado, que quedó ayer a 382,75 
dólares, abrió hoy a 383,25.

A la apertura de la sesión, el 
índice general de la Bolsa perdía 
1,4 puntos y quedaba en 2.146,6, 
mientras que el índice selectivo del 
“Financial Times” retrocedía 4,1 
puntos para situarse en 1.666,8.- 
Efe. 

PANORAMICA
RUMANIA: La escasez de productos básicos, en especial cereales, ha 

obligado a las autoridades locales de la provincia rumana de Dimbovita, al 
norte de Bucarest, a pedí rala población un autorracionamiento de pan que 
no sobrepase los 400 gramos diarios por persona en las ciudades, 500 
gramos para trabajadores urbanos y 800 gramos para operarios de industria 
pesada. El prefecto de la provincia también ha pedido una restricción vo
luntaria en alimentos como carne, leche y legumbres.

YUGOSIAVIA: Los miembros de una delegación de la Federación de 
Helsinki han sido detenidos en la provincia autonómica yugoslava de 
Kosovo, a donde habían viajado para investigar la si tuación de los derechos 
humanos. Según informó hoy la agencia austríaca APA, el intérprete del 
grupo, ciudadano yugoslavo, llamó a su padre residente en Viena para 
comunicarle lo sucedido sin indicar detalles.

des iraquíes ordenaron a los buques 
de esta nacional idad que no intenta
ran resistirse a la inspección esta
dounidense en el Golfo Pérsico.

El ministro iraquí de Informa
ción, Lutfi Nasif Yasem, había 
advertido el pasado día 26 que su 
país respondería al instante si un 
petrolero o barco iraquí es atacado, 
dañado o hundido, informó ayer la 
agencia de noticias, “Ina”.

Los barcos de guerra estadouni
denses 1 levan a cabo operaci ones de 
registro en la zona desde el pasado 
16 de agosto, para reforzar el blo
queo.—Efe.

Japón enviará aparatos de refrigeración 
y vehículos todo terreno al Golfo

TELEFOTO EFE

Dos marineros españoles disfrutan un bocata de queso con un refresco en la cubierta durante su estancia en Egipto.

Tokio.—Japón enviará vehícu
los todo terreno, aparatos de aire 
acondicionado y camiones por va
lor de diez millones de dólares para 
las fuerzas multinacionales desta
cadas en el Golfo Pérsico, anunció 
hoy el Gobierno japonés. Este en
vío forma parte de la ayuda por 
valor de mil millones de dólares 
que el Gobierno nipón se ha com- 
prometidoa enviar a las fuerzas que 
se encuentran en esa zona conflicti
va. .

Según las fuentes oficiales japo
nesas, 800 vehículos todo terreno 
fueron cargados hoy en el buque 
“Sea Venus", anclado en el puerto 
de Nagoya, que zarpará hoy con 
destino a Damman (Arabia Saudí).

Fort Said.—La Armada españo
la tendrá que pagar un total de 80 
mi I Iones de pesetas para que las tres 
embarcaciones que componen su 
flota del Golfo crucen el canal de 
Suez. De esa cantidad, 30 millones 
corresponden a la fragata y 25 a 
cada una de las dos corbetas que 
componen la expedición.

La valoración de las tarifas para 
el paso del Canal se rige por crite
rios de tamaño de los barcos. De 
esta forma, España tendrá que pa
gar un precio fijo por cada buque y 
un plus de desplazamiento diferen
te para la “Santa María”, la “Descu-

Estados Unidos solicitó a Japón 
el envío de vehículos para el trans
porte de tropas, así como aparatos

Los países productores de droga reciben 
una ínfima parte de las ganancias

Buenos Aires.— Los países productores de droga reciben una 
ínfima parte de las ganancias derivadas de ese negocio, mientras que 
Estados Unidos, uno de los principales mercados mundiales, dirige la 
lucha hacia la “represión en las fuentes”. Así lo afirmó a Efe el jefe del 
Departamento de Drogas Peligrosas de la Gendarmería argentina 
(Policía de Fronteras), comandante Jorge Vázquez, en una entrevista 
concedida ayer.

Argentina es el mayor productor 
latinoamericano de eter y acetona, 
productos químicos necesarios 
para fabricar el clohidrato de cocaí
na, y los países productores de 
droga los mayores importadores de 
esas sustancias. x

La Gendarmería argentina se 
incautó entre 1985 y 1989, en la 
frontera con Bolivia, de 13.588 li
tros de productos químicos, mien
tras que según la Cámara argentina 
de Industrias Químicas y Petroquí
micas (CIQPA), este país exporta 
legamente 138,2 millones de litros 
de productos químicos, sumados el 
eter y la acetona. De este total, las 
exportaciones a Brasil, Colombia, 
Perú y Bolivia alcanzan los 118,9 
millones de litros.

Señaló que mientras que en Ar- 

bierta” o la “Cazadora”. Ninguna 
de las tres embarcaciones había 
pasado el Canal hasta la fecha. Tan 
sólo el buque-escuela “Juan Sebas
tián Elcano” ha sido “cliente” de 
Suez en diversas ocasiones.

La travesía del canal de Suez es 
larga y lenta. La flota española 
zarpará a la una de la madrugada del 
jueves día 6, en un convoy con 
varias decenas de barcos mercantes 
de todo el mundo y empleará cerca 
de 14 horas en atravesar los 160 
kilómetros que hay hasta la ciudad 
de Suez. La velocidad prevista es de 
nueve nudos, aunque habrá algún 
tramo en que tengan que reducirla.

de aire acondicionado y equipo para 
desalinizaciónysuministrodeagua 
potable.—Efe. 

gentina el kilo de cocaína se vende 
a unos 6.000 dólares, en Miami su 
precio mínimo es de 14.000, según 
datos del Departamento estadouni
dense contra la Droga (DEA). En 
Bolivia, agregó Vázquez al citarlos 
datos proporcionados por la DEA, 
de 250 a 500 kilos de hoja de cocaí
na se cotizan a 500 dólares.

La pasta de coca, el primer pro
ducto de la droga, tiene un precio de 
500 a 625 dólares cada 2,5 kilos, 
mientras que el kilo de pasta básica 
de coca, ya tratada con algunos 
productos químicos, tiene un valor 
en ese país de entre 3.000 y 6.000 
dólares, de acuerdo con las oscila
ciones del mercado. “En las calles, 
de Miami", explicó el portavoz, el' 
kilo de cocaína con una pureza del 
85 al 95 por ciento cuesta entre

23 muertos 
al explotar una 
bomba al este 
de la India
Nueva Delhi.—Al menos 23 

personas han resultado muertas y 
40 heridas al estallar una bomba 
colocada por los separatistas en un 
autobús, en el Estado indio de As- 
sam, al este del país, informa la 
agencia “Pti”. Se trata del peor 
incidente de este tipo durante los 
siete años de lucha de los “bodos" 
por la independencia de la franja de 
Assam, donde vive esta minoría 
étnica.

La bomba explotó en un autobús 
con 70 pasajeros que estaba aparca
do en la estación de autobuses de 
Rangiya, distrito de Kampur.

Kohl nombrará 
ministros 
a destacados 
políticos de la RDA

Bonn.—El canciller federal, 
Helmut Kohl, nombrará varios 
ministros entre destacados políti
cos germano orientales cuando el 3 
de octubre se produzca la unifica
ción de las dos Alemanias como 
medida provisional hasta que se 
celebren las primeras elecciones 
conjuntas el 2 de diciembre próxi
mo.

Círculos gubernamentales con
firmaron hoy que dichos ministros 
no tendrán una cartera determinada 
y representarán los intereses del 
territorio germano oriental, que 
pasará a ser administrado desde 
Bonn dentro de un mes. Dichas 
fuentes señalaron que ésta fue la 
principal cuestión tratada en la en
trevista que celebraron anoche en 
Bonn el jefe del Gobierno de Berlín 
Este, Lothar de Maiziere, y el mi
nistro federal de la Cancillería, 
Rudolf Seiters.

Entre los candidatos a un cargo 
ministerial figuran el propio De 
Maiziere, así como Fuenther Krau- 
se, secretario de Estado en la RDA 
y director de la delegación que 
negoció el tratado para la unifica
ción; Sabine Bergmann-Pohl, la 
presidente de la Asamblea del Pue
blo (Parlamento), y Rainer Ortleb, 
vicepresidente de los liberales.

14.000 y 21.000 dólares. El gramo 
tiene un valor que oscila entre los 
80 y 120dólares, con una pureza del 
55 por ciento.

Según Vázquez, estos cálculos 
muestran el nivel de ganancias de 
aquellos que venden las droga en el 
mercado final “en contraposición 
con lo que queda en el país produc
tor”.

Por otro lado, estos valores de
ben multiplicarse, de manera con
servadora, por cuatro, la posible 
cantidad de cosechas anuales de 
hoja de coca en los países producto
res.

La “DEA”, añadió, ha ofrecido a 
los productores unos 2.000 dólares 
por hectárea, para que reemplace su 
cultivo de coca por cualquier otro o 
deje de cultivar su finca. Vázquez 
sostuvo que “si se toman en cuenta 
las cifras mencionadas, quéda claro 
que es imposible seducir al produc

tor para que efectúe cultivos alter
nativos ya que al multiplicar por 
cuatro el valor mínimo de la tonela
da (1.000 dólares) resulta que la 
coca le deja el doble de ganancia.

M.C.D. 2022
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FUTBOL JUVENIL

Siete millones de pesetas le costará 
. la campaña al Quintanar
El sábado comienza su temporada en la 1.a División Nacional

Desde que el equipo’juvenil de la 
G. Segoviana disputó sus encuen
tros en la categoría nacional, y en
tonces sus encuentros se jugaban en 
El Peñascal —ya pasó tiempo de 

-'aquello—, no había conseguido el 
fútbol base segoviano lldgar tan 
lejos ni tan arriba como lo consi
guió en la pasada campaña el C.D. 
Quintanar, demostrando con ello 
como se pueden alcanzar metas 
destacadas cuando existe una plani
ficación de trabajo y se.definen las 
metas que se quieren alcanzar.

LA PLANTILLA

El próximo sábado los jugadores 
del equipo segoviano jugarán por 
vez primera un encuentro oficial de 
categoría nacional. Otros compa
ñeros, que también lograron la pa
sada campaña, ya no estarán con 
ellos porque superaron la edad para 
jugar en competiciones de juveni- 

. les.
La plantilla, en la que hubo seis 

incorporaciones, queda así:

PORTEROS: José Juan (Una- 
mi) y César. .

DEFENSAS: Prisco, Raúl (G. 
Segoviana), Mayo (Carbonero), 
Diego y Ricardo.

MEDIOS: Enrique, Puente, Ba
rreno, Velasco (La Granja), Ignacio 
(Unami), Andrés y Alvaro. ,

DEIANTEROS: Gonzalo, Sa
cristán, Juan Antonio (Carbonero), 
Toñín y César.

Un total de diecinueve jugadores 
con los que tendrá que llevara efec
to la temporada Andrés Victoria, 
que a lo largo de las últimas campa
ñas ha dirigido al equipo con acier
to. Y los resultados están ahí.

LOS EQUIPOS DEL GRUPO

Nada menos que ci neo viajes van 
a tener que realizar a Asturias los 
componentes del equipo segovia
no. Estos son los conjuntos que 
conforman el grupo -2- de la Liga 
Nacional Juvenil: Betis (Vallado- 
lid), Col loto (Siero-Asturias), Cau
dal Deportivo (Asturias), Sporting 
Atlético (Asturias), Gijón Indus
trial (Asturias). Estudiantes (Astu
rias) y U.D. Salamanca.

El primero de los encuentros lo 
jugarán los segovianos en la locali
dad de Siero, donde van a jugar con 
el Colloto, el sábado a las 5,30 de la 
tarde.

ANTONIO

preferente y Miguel Para, que lo 
hará con el provincial. Ambos se 
van a encargar, también, de coordi
nar las secciones cadetes del club.

— ¿Qué díasjugaréis los parti
dos en 1^ Albuera?

- Siempre van a ser los sábados, 
porqué creemos que es un día en el 
que hay menos actividades deporti

vas que un domingo por la mañana. 
En cuantoa nuestros desplazamien
tos, siempre que podamos, los lle
varemos a efecto los sábados por la 
mañana, para regresar inmediata
mente después del partido. Nues
tros j ugadores son estudiantes en su 
may oría y pretendemos que pierdan 
el menor tiempo posible.

.- J.M.S

UN ESFUERZO 
IMPORTANTE CALENDARIO

ANTONIO

CON
CRITERIO
PROPIO

EL “SABOR” DEL TRABAJO

Puede —lectores—, que el 
criterio de hoy tenga cierta 
continuidad y similitud con el 
que se insertaba ayer. Mas

para aquellos que seguimos de una forma habitual la vida del 
deporte en Segovia, es motivo de satisfacción el comprobar 
cómo gracias al trabajo de un grupo de “locos”, nuestro 
deporte de élite consigue metas de tan destacada importan
cia que, sin deseo alguno de comparación, no se dan en otros 
lares. Ya hemos dicho en tantas ocasiones que comparativa
mente es SEGOVIA la provincia de la región que más 
deporte y deportista de élite tiene, que no nos atrevemos a re
petirlo, dado que para llegar a comprender lo que decimos, 
hace falta estar metido dentro, comprobar la actuación de 
los directivos, ver el trabajo de la base, observar el número 
de deportistas practicantes de deportes competitivos, etc.

Si ello se comprueba se puede llegar a entender cómo el 
QUINTANAR, apostando desde siempre por la base —en la 
que pocos trabajan porque es el esfuerzo más duro y en la 
mayoría de las ocasiones no tiene compensación—, ha logra
do, con pasos cortos, a militar en la Primera División de 
fútbol juvenil. Y en España y en-este deporte hay miles de 
equipos.

Y viajando por el mismo camino se puede encontrar con
testación al porqué el VALLEIADO CAJA, ha conseguido 
“meterse” entre los más destacados clubes de la pelota en 
España, siendo esta una modalidad copada, casi siempre, 
por navarros, riojanos y vascos. No hay secretos. Sólo traba
jo.

Y podíamos continuar como recuerdo, con el C.D. IA ES- 
CUEIA; CAJA SEGOVIA de baloncesto femenino; DYC 
ATLETAS UNION, y tenia una amplia gama de deportistas 
de élite. No hacemos la relación interminable. Destacamos 
“sólo” a los que alcanzaron la meta de las competiciones 
nacionales. Si me lo permiten yo voy a destacarles por su 
trabajo. Se lo merecen.

J. M.‘

Hemos dialogado sobre diferen
tes temas que tienen como protago
nistas a los equipos del Quintanar, 
con el presidente del club Paco 
Maroto.

— En esta temporada aumenta 
el número de equipos que juegan 
en categorías superiores.

-- Ya sabes que el club controla 
alrededor de 200 jugadores, desde 
las categorías de alevín a juvenil. 
Dado que conseguimos el ascenso a 
categoría nacional y al quedar 
campeones provinciales, también 
ocupamos una plaza por derecho 
propio en el campeonato regional 
de preferente y también hemos ins
crito un equipo en la categoría pro
vincial. En esos tres conjuntos hay 
un total de sesenta jugadores. Lue
go, ya en los juegos escolares, serán 
los cadetes los que participen.

— Todo ello supone un gasto 
importante.

--El presupuesto total del club va 
a estar por encima de los siete mi
llones de pesetas, porque sólo en la 
equipación nos hemos* gastado 
700.000. Pese a un presupuesto tan 
amplio nosotros estamos con los 
pies en el suelo y trabajamos por 
conseguir los medios económicos 
suficientes para hacer frente a nues
tros compromisos. Hasta ahora lo 
conseguimos y esperamos no fallar 
en esta temporada.

-- ¿Cómo será la competición 
en la categoría nacional?

-- Tiene dos fases. La primera 
será de clasificación. Los cuatro 
primeros clasificados del grupo 
jugarán por el ascenso y los cuatro 
últi mos para el descenso, donde hay 
dos plazas. La confección de los 
grupos de la segunda fase es tema a 
decidir por la Española. Si nosotros 
consi guiáramos estaren el grupo de 
Madrid, sería, económicamente, 
una gran ayuda.

-- El club, con este ascenso, ¿ya 
consiguió su meta?

-- Sin duda. Es el máximo al que 
puede aspirar el club y una meta que 
nos habíamos marcado. Ahora in
tentaremos,cuando menos, mante
nerla categoría nacional. Continua
mos, siendo un el ub cantera y traba
jando así nunca nos faltarán juga
dores. Para esta temporada conta
mos con dos técnicos nuevos, Félix 
Sastre, que va a llevar al equipo de

9 septiembre 28 octubre 
Betis C.F. - Caudal Dep.

Estudiantes C.F. - Gijón Ind.
Sporting Ai. - U.D. Salamanca.
Colloto C.F. - C. D. Quintanar

16 septiembre 4 noviembre

Caudal Dep. - C.D. Quintanar 
Gijón Ind. - Betis C.F.

U.D. Salamanca -Estudiantes C.F. 
Colloto C.F. - Sporting Ai.

22 septiembre 11 noviembre

Caudal Dep. - Gijón Ind.
Betis C.F. - U.D. Salamanca 

Estudiantes C.F. - Colloto C.F. 
C.D. Quintanar - Sporting At.

30 septiembre 18 noviembre

Gijón Ind. - C.D. Quintanar 
U.D. Salamanca - Caudal Dep.

Colloto C.F. - Betis C.F.
Sporting At. - Estudiantes C.F.

6 octubre 25 noviembre

Gijón Ind. - U.D. Salamanca 
Caudal Dep. - Colloto C.F.
Betis C.F. - Sporting At. 

C.D. Quintanar - Estudiantes C.F.

14 octubre 2 diciembre
e i

C.D. Quintanar - U.D. Salamanca.
Colloto C.F. - Gijón Ind.

Sporting At. - Caudal Dep. 
Estudiantes C.F. - Betis C.F.

21 octubre 9 diciembre

U.D. Salamanca - Colloto C.F.
Gijón Ind. - Sporting At. 

Caudal Dep. - Estudiantes C.F. 
Betis C.F. - C.D. Quintanar

La Junta convoca la campaña 
de Deporte Escolar

La Junta de Castilla y León ha 
convocado la campaña de deporte 
escolar para el curso 1990-91, en la 
que se incluyen los juegos-deporte 
en el centro y otras actividades 
complementarias.

En la orden de convocatoria se 
establece la creación de una Comi
sión Provincial que se encarará de 
realizar las correspondientes con
vocatorias. Dicha comisión, según 
lo acordado en la última asamblea 
de deporte escolar, estará presidida 
por el delegado territorial de la 
Junta c integrada por representan
tes de todas las entidades que tradi
cionalmente vienen participando 
en la organización de estas activi
dades: Ministerio de Educación y 
Ciencia, Ayuntamiento y Diputa
ción Provincial.

L».Comisión Provincial tendrá 
como misión, además de la convo
catoria, la organización, coordina
ción, desarrollo y control de los 
juegos. Emitirá informes para la 
concesión de ayudas de material- 
deportivo, controlará el gustodc los

juegos y actuará como comisión de 
seguimiento de la campaña de de
porte en el centro.

De igual forma se crea un comité 
técnico que actuará como Comité 
de Disciplina Deportiva y de Com
petición del Deporte Escolar. El 
pasado curso la participación en 
nuestra provincia superó las 10.000 
inscripciones, en todas lasactivida- 
dcs programadas.

INDUSTRIAL 
COMERCIANTE

aumenta tus ventas 
y tus beneficios 

haciendo publicidad
en

EL ADELANTADO 
DE

SEGOVIA .

M.C.D. 2022
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Brillante exhibición de Iñaki Perurena en Valsaín IWt

El campeón navarro cqngregó alrededor
de mil quinientas paremias

El acierto de la Comisión de 
Fiestas de Valsaín al incluir la 
exhibición de Iñaki Perurena, cam
peón del mundo de levantamiento 
de piedra, en el programa de fiestas 
de este año se pudo comprobar ayer 
en la eventual plaza de toros de este 
bello pueblo segoviano. Alrededor 
de mil quinientas personas se die
ron cita para contemplar entusias
mados la brillante demostración del 
campeón navarro.

El acto comenzó con el concurso 
de levantamiento de piedra con una 
sola mano, en el que participaron 
cinco levantadores de la localidad. 
El primer premio fue para José Luis 
Escribano y J. Gómez Nogales, 
empatados a quince levantadas; 
tercero fue Raúl Calvo, con trece; 
cuarto J. Angel Toledano con once 
y quinto Julio de Castro, con ocho.

Tras el concurso, Iñaki Perurena 
subió a la tribuna para comunicar al 
público asistente el contenido de su 
actuación, e invitar a cuantos qui
sieran probar después con la piedra 
cilindrica de 100 kg.

. La exhibición tuvo tres partes. 
En la primera, Perurena levantó en 
tres ocasiones la piedra rectangular 
de 200 kilos y en otras tres la rectan
gular de 250. Posteriormente, reali
zó tres alzadas con la piedra rectan
gular de 200 kilos, esta vez sólo con 
la mano izquierda apoyándola en el 
cuerpo.

En la última parte de la demos
tración, Iñaki Perurena realizó 
movimientos de habilidad con la 
piedra esférica de 100 kg. dando 
giros alrededor del cuello, primero 
sujetando la piedra con una sola

TELEGRAMAS DEPORTIVOS
FUTBOL: La Liga Nacional de 

Fútbol Profesional está apadrinan
do las negociaciones que llevan a 
cabo la Federación de Organismos 
de Radio y Televisión Autonómi-

Perurena: «La afición de Valsaín es fabulosa» 
contar con imágenes de los partidos .
del Campeonato de Liga, pues ac
tualmente son propiedad exclusiva 
de FORTA.

La Copa del Rey comenzará hoy 
con la disputa de los encuentros de 
ida de la primera eliminatoria, en la 
que intervendrán sólo equipos de 
Tercera División y Segunda B.

* ♦ *

Manuel Sanchis —sancionado 
con cinco partidos—, Fernando 
Hierro y Prcdrag Spasic, del Real 
Madrid; Francisco “Patxi” Ferreira 
y Juan Francisco Rodríguez “Juani- 
to”, del At. de Madrid, y José 
Manuel Torres, del Valencia, no 
podrán disputar el partido de ida de 
la primera eliminatoria de lasdiver- 
sas competiciones europeas, según 
confirmó ayer la Unión Europea de 
Asociaciones de Fútbol (UEFA).

MOTOCICLISMO: Sito Pons 
estaría dispuesto a participar en el 
gran premio de Austral i a de 250 c.c. 
para ayudar a Carlos Cardús en el 
caso de que algún piloto que no 
haya intervenido esta temporada en 
el Mundial de 250 c.c. hiciera lo 
propio para intentar que John Ko- 
cinski logre el título mundial de la 
categoría. El piloto catalán, bicam- 
peón del mundo de la cilindrada y 
actualmente participante en el 
medio litro, señaló que ha comuni-

MARCELO GALINDO

cado a Honda su disposición de 
ayudar a Cardús, si lo creen conve
niente, en la carrera del día 16.

con el cinto. Toda una ceremonia en 
la que tan importante es la coloca
ción de la ropa como el tiempo que 
el navarro emplea en ella.

El punto final lo pusieron Juan

mano y después, más rápidamente, 
con los dos.

La aparente facilidad con la que 
el campeón navarro fue levantando 
las piedras tuvo la respuesta en las 
reiteradas ovaciones con las que el 
público, buen conocedor de este 
deporte, obsequió a Perurena.

Pero si espectacular fue ver le
vantar a Iñaki esas piedras, no lo fue 

menos el ritual que sigue para en
fundarse la indumentaria propia de 
este deporte. Despacio, ayudado 
por su compañero, fue enrollando a 
su cintura una primera faja para 
protegerse los riñones. Posterior-. 
mente se puso el pantalón, el chale
co y una segunda faja, para terminar

Iñaki Perurena es un auténtico 
chicarrón del Norte. Este navarro 
de 34 años comenzó a practicar el 
levantamientode piedra a los cator
ce años en Leiza, su pueblo natal. 
Aunque sus padres pensaban que 
este deporte era perjudicial para la 
salud su vocación era demasiado 
fuerte como para dejarlo: “Comen
cé cortando troncos, aunque mi 
verdadera vocación fue siempre 
el levantamiento de piedra”. En 
febrero del año pasado consiguió el 
récord del mundodc la especialidad 
al levantar la piedra de 314 kilogra
mos.

—¿Qué te ha parecido la afición 
de Valsaín?

—Bueno, la afición fabulosa. 
La conozco más o menos de estar 
en El Espinar, Guadarrama y 
pueblos de aquí y es realmente 
bonita. Además, éste es un am
biente rural parecido al nuestro.

—¿Con qué regularidad haces 
este tipo de exhibiciones?

—Ahora, en verano, todos los 
días; entonces andas un poco fati
gado, pero tratas de hacerlo lo 
mejor posible.

—Principalmente en el País 
Vasco y Navarra.

—Principalmente en el País 
Vasco y Navarra, pero también 
con muchas salidas fuera.

—Tu récord está en 314 kilos,

MARCELO GALINDO

Angel, presidente de la Comisión 
de Fiestas, Raúl Calvo y Rufino 
Martín que aceptaron la invitación 
de Perurena y lograron levantar la 
piedra esférica de 100 kilos. '

¿dónde lo conseguiste?
—El récord máximo lo conse

guí en febrero, en el velódromo 
Anoeta de San Sebastián. Ahora, 
durante el verano sólodoy exhibi
ciones, pero en el otoño empezaré 
a entrenar para intentar superar 

un poco este récord en el invierno.
—La preparación física y la ali

mentación serán fundamentales 
para practicar este deporte, ¿en qué 
consisten?

—Bueno, en la preparación fí
sica realizo ejercicios de potencia 

con pesas, flexibilidad, eté. En 
cuanto a la alimentación, no sigo 
una dieta rigurosa, aunque trato 
de cuidarme. Procuro que los ali
mentos sean limpios, naturales, 
nada más.

M.H.

M.C.D. 2022
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES

ALQUILO piso amueblado. José 
Zorrilla. Teléfono 424599.

SE ALQUILA piso próximo Plaza 
Mayor. Magníficas vistas. Teléfo
no 430788, llamar de 4 a 6.

ALQUILO plaza de garaje. Puente 
Muerte y Vida, 20. Teléfonos 
427583, 420372.

ALQUILO piso 4 dormitorios, sa
lón, baño y aseo, tendedero. José 
Zorrilla. Teléfono 424310.

ALQUILO piso amueblado de oc
tubre a junio en Segovia. Teléfo
no 91/4165557.

ALQUILO piso amueblado frente 
Estación Ferrocarril. Amplio, 
confortable, 2 baños, calefac
ción, agua caliente central, con 
garaje. Teléfonos 432203 ó 
428594.

SANTANDER. Septiembre quin
cenas, precio interesante. Apar
tamento centro Sardinero, gara
je. 2 estudios céntricos, 2 perso
nas, paseo céntrico, máximo 5. 
Peñacastillo, apartamentos 1-2 
dormitorios, corea playa, garaje 
calle. 942/273054.

SE ALQUILA vivienda amueblada. 
Barrio de San Marcos. Teléfono
437731.

PERDIDAS

PULSERA de plata, nombre Ele
na. Ruego devolución por ser re
cuerdo familiar. Teléfono 480342.

ENSEÑANZA
ESCUELA de peluquería y estéti
ca hermanos García. Matrícula 
abierta curso 90-91. Teléfonos 
437079,432657.

CONVOCADAS 1.267 plazas Mi
nisterio de Justicia (agentes, au
xiliares, oficiales). Presentación 
inmediata instancias. Prepara
ción completa. Gascos, 9. Acade
mia Studio-21.434010.

GANADOS

NOVILLAS 
DE BRETAÑA FRANCESA

Alta producción 
y total garantía sanitaria

TRASPASOS

SE TRASPASA papelería-librería. 
Teléfono 430663 (desde 9 noche).

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

TRABAJO

SE NECESITA mujer de 50 a 55 
años, viuda, soltera o separada, 
sin hijos. Teléfono 471689, de 9 a 
12 horas.

SE NECESITA empleada de hogar 
para mañanas. Teléfono 426247.

NECESITO señora o señorita 
para casa con dos niños, buen 
sueldo. Teléfono 428411.

NECESITO asistenta o mujer fija. 
Teléfono 420334.

SE NECESITA dependiente barra 
bar. Teléfono 432838.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 420160.

SE NECESITA cocinero. Teléfono 
983/800612.

SE NECESITA camarero para Me
són Patricia. No abrimos domin
gos. Teléfono 430664.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 437271 (llamar tardes).

SE OFRECE técnico electrónico, 
con amplios conocimientos en 
Informática, para trabajar por las 
tardes. Excelente currículum. Te
léfono 422274.

SE NECESITA empleada de ho
gar, extema. Teléfono 437427 
(desde 4 tarde).

SE NECESITA ayudante camare
ro o aprendiz. Buen sueldo. Res
taurante La Oficina.

SE NECESITA camarero de 18 a 
25 años con experiencia para ca
fetería en Collado Villalba. Pre
guntar por Sr. Pascual. Teléfono 
(91)8503210.

SE NECESITA vaquero. Teléfono 
591391.

SE NECESITA camarero-camare
ra. Bar El Aperitivo. (Ref. 
40-1-17005).

SE NECESITA empleada de hogar 
fija para matrimonio joven con un 
hijo en Segovia. Teléfono 426390.

SE NECESITA camarero librando 
domingos. Bar Gom-Mar. Teléfo
no 425507. (Ref. 40/1/C00).

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 429442.

SE NECESITA empleada de hogar 
de 8 a 3,30. Teléfonos 434166 ó 
429002.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 432067, llamar a 
partir 4 tarde.

SE NECESITA empleada de ho
gar, fija, con informes; buen suel
do. Teléfono 426503.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA LLANCASA: Pi
sos, locales, solares. Facilidades 
hasta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. 
Teléfonos 425358,435962.

TOVAR: Piso Conde Sepúlveda. 3 
dormitorios. 2 baños. Planta 4.a.

TOVAR: Piso calle Los Coches, 3 
dormitorios, planta tercera. Lu
minoso.

TOVAR: Piso Alférez Provisional, 
3 dormitorios, gastos individua
les. Precio interesante.

TOVAR: Piso San José, 3 dormi
torios, totalmente reformado, 
cuarto trastero.

TOVAR: Vende piso Jardinillos de 
San Roque. 4 dormitorios, gastos 
individuales.

TOVAR: Apartamento 2 dormito
rios. Garaje. Nueva Segovia. Co
cina amueblada, planta 2.a.

TOVAR: Traspasa o vende local/ 
bar. Ezequiel González. 55 m2.

TOVAR: Alquila local muy céntri
co. 60 metros. Escultor Marinas. 
Renta interesante.

TOVAR: Local alquiler 65 m2, Al- 
buera. Almacén, carga y descar
ga.

TOVAR: Vende pisos junto a Los 
Castillos de 2-3 dormitorios. Ca
lefacción individual, vistas pano
rámicas.

TOVAR: Traspasa local Conde 
Sepúlveda, 150 m. Magnífica fa
chada, cualquier negocio.

TOVAR: Piso C/ Daoiz, 3 dormito
rios, trastero. Gastos individua
les.

TOVAR: Traspasa bar-restauran
te Plaza Mayor. 60 mz, dos plan
tas.

TOVAR: Vende piso San Agustín, 
3 dormitorios, 2 baños, exterior.

TOVAR: Vende piso José Zorrilla, 
3 dormitorios, 2 baños, buen es
tado.

TOVAR: Vende piso José Zorrilla, 
5 dormitorios, gastos individua
les, tercero.

TOVAR: Vende apartamento jun
to San Agustín, 2 dormitorios, co
cina amueblada.

TOVAR: Vende piso Fuentemila- 
nos, 3 dormitorios, gastos indivi
duales, amueblado, seminuevo.

TOVAR: vende local en El Salva
dor, superficie 115 metros.

TOVAR: Vende casa San Lorenzo, 
90 metros, posibilidad doble 
planta, más patio.

TOVAR: Vende piso calle Santa 
María, 4 dormitorios. Dúplex, ga
raje.

TOVAR: Alquila oficinas distintas 
superficies, enclave único, muy 
luminosas.

43.54.61 43.59.50

Micuei TOMR

A3ENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

HABITAT: C/ VARGAS. 181 m.- 
206 m. 4-6 dormitorios. Dúplex en 
construcción. Entrega en 1 año. 
Excelente calidad.

HABITAT: Junto FERNANDEZ 
LADREDA. 126 m. 3 dormitorios. 
Planta segunda. Inmejorable es
tado. Exterior.

HABITAT: C/ CAÑUELOS. 165 m. 
4 dormitorios. Excelente luz. Se
minuevo. Trastero.

HABITAT: SANTA EULALIA, 170 
m. 4 dormitorios. Dúplex. Garaje. 
Precio interesante.

HABITAT: SANTO TOMAS. 250 m. 
4 dormitorios. Gastos centrales. 
Cocina amueblada.

HABITAT

Alférez Provisional
M 3 únicas viviendas
> 100-127 m2
> 3 dormitorios. Planta 

normal o dúplex 
y Exteriores a dos calles
INMEJORABLES CALIDADES

FACILIDADES

PROMOCION EXCLUSIVA

HABITAT: SAN FRANCISCO. 195 
m. 4 dormitorios. Gran calidad. 
Calefacción individual.

HABITAT: GOBERNADOR FER
NANDEZ JIMENEZ. 178 m. 4 dor
mitorios. Garaje, trastero. Com
pletamente exterior. Unico en 
zona.

HABITAT: C/ MIRAFLORES. 116 
m. 3 dormitorios. Exterior 2 ca
lles. Gran terraza. Cocina amue
blada.

HABITAT: Junto OBISPO QUESA- 
DA. 80 m. 3 dormitorios. Buenas 
vistas. Mejoras. Ocasión.

HABITAT: C/ LIRIO. 114 m. 4 dor
mitorios. Excelente memoria de 
calidades. Garaje. Próxima entre
ga.

HABITAT

TRASPASA 
LOCAL

• Derechos de vivienda. 
Jardín y bodega

• Calle muy comercial
• Ideal negocio hostelería
• Renta 35.000 ptas./mes

OCASION

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

VARIOS

NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias, Sierramar. Patiño. Ladre
da, 11.430511 (seis líneas).

SINGER. Máquinas de coser. 
Electricidad Ruiz. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

SEÑORA con un niño precisa alo
jamiento y cuidados del niño por 
la mañana. Teléfono 983/881031.

SI NO COBRA pensión, infórme
se. Teléfono 442506.

VEHICULOS
VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

VENDO Renault-11 con extras. 
Buen precio. Teléfono 420937 
(horas comidas).

VENDO Opel Corsa. Ocasión. 
436314 (horas comidas). 

127 ESPECIAL, 4 puertas, pasada 
ITV, muy barato. 420473.

VENDO Ford Scort 1.6 Guía, buen 
estado. Teléfono 435539.

VENTAS

VENDO precioso chalet con finca 
de 1.000 m2 en Otero de Herreros, 
junto carretera nacional. Teléfo
no 430661.

SE VENDEN 60 chopos. Teléfono 
91/606407U

SE VENDEN parcelas de 4.500 m2. 
Tabanera del Monte, próxima
mente agua y luz. Teléfono 
431379.

FINCAS que valen para todo, pró
ximas ferrocarril y carretera im
portante, cerca Segovia. Teléfo
no 483113.

VENDO 250.000 Kg. veza autóc
tona, extraordinaria selecciona
da para siembra. Teléfono 988/ 
720211.

PISO 4 dormitorios, salón, amplia 
cocina, con terraza y garaje. 
14.500.000. C/ Riaza, 8, Urbaniza
ción Monte La Viña. Teléfono 
432142.

VENDO 25 obradas de tierra en 
Aldehuela del Codonal. Tratar 
Angel García en Melque de Cer
cos.

VENDO piso, Velarde, 4. Tres dor
mitorios, dos baños, garaje. Telé
fono 436388.

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

MESA REVUELTA
EN TERRITORIO 

SOVIETICO SE ENCUENTRA 
EL LUGAR QUE PUEDE SER 

EL ECOLOGICAMENTE
MAS LIMPIO DE LA TIERRA

La depresión de Ubsú-Nur es el 
lugar ecológicamente más limpio 
de la URSS y, posiblemente, tam
bién del mundo, lo que está condi
cionado por su singular ubicación 
territorial: el anticiclón centroasiá- 
tico impide la penetración allí délas 
contaminaciones químicas proce
dentes de las regiones industriales. 
Actualmente trabajan allí decenas 
de expediciones, que determinan 
las características integrales de los 
sistemas naturales. En la depresión 
de Ubsú-Nur. en un territorio relati
vamente pequeño, están represen
tadas casi todas las zonas naturales 
de la Tierra, desde la tundra hasta el 
desierto. (APN).

EMPRESA SECTOR 
ALIMENTACION 

LIDER EN ALGUNO 
DE SUS PRODUCTOS 

PRECISA
VENDEDOR

Requerimos:
• Gran capacidad de trabajo
• Dedicación exclusiva .
• Coche propio y disponibili

dad para viajar
• Residencia en la zona
• Experiencia en ventas 

Ofrecemos:
• Alta en plantilla y S.S.
• Dietas y gastos de despla

zamiento
• Formación continuada
• Cartera de clientes consoli

dada
• Productos de amplia difu

sión apoyada publicitaria
mente

Interesados dirigirse al apartado 116 023 
de Madrid adjuntando historial profesio
nal manuscrito Ref. VENDEDOR.
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EL UNTADO DE SEGOV1A NOMBRES 
propios

Los hombres españoles, 
discriminados frente a las mujeres

Santander.— La mayoría de los 
recursos de amparo que llegan al 
Tribunal Constitucional por discri
minación sexual en el trabajo son 
presentados por hombres, al contra
rio de lo ocurrido en los primeros 
años de funcionamiento de dicho 
tribunal, según reveló ayer Luis 
López Guerra, magistrado del 
Constitucional.

Luis López Guerra dirige el 
seminario “Derechos fundamenta

les y recurso de amparo” en la 
Universidad Internacional Menén- 
dez Pelayo (WMP), en Santander. 
Ante la sorpresa de los periodistas, 
señaló que, tras los recursos presen
tados por supuestas vulneraciones 
cometidas por los jueces -que son 
los más frecuentes— figuran los 
relativos a la igualdad de derechos, 
y entre ellos los de discriminación 
sexual en el trabajo en favor de las 
mujeres, principalmente en aspec

tos como los tumos y horarios noc
turnos, permisos de maternidad, 
etc.

Según López Guerra, no hay 
datos estadísticos concretos, pero 
aseguró que los magistrados del 
Tribunal Constitucional han visto 
con sorpresa en los últimos cinco 
años cómo crece la oposición de los 
hombres españoles a las medidas 
laborales tradicionales, que prote
gen a la mujer en el trabajo.

ALAN GARCÍA NO PUDO VIAJAR A CHILE

Alan García, expresidente de Perú, no viajó ayer a Chile para 
asistir a la ceremonia del traslado de los restos mortales de 
Salvador Allende porque, deacuerdoalaConstituciónperuana, los 
expresidentes no pueden viajar al extranjero hasta después de seis 
meses de dejar la presidencia de la República. ,

Santander, la ciudad 
«más elegante de España»

Santander.- La ciudad de Santander, capital de Cantabria, ha sido 
seleccionada como la “más elegante de España” (Top-Class), por un 
grupo de periodistas y presentadores de televisión especializados en 
turismo internacional, que han recorrido casi toda la geografía nacional y 
en este verano.

Los expertos, Leslie Warner, Paul Iber y Diana Fonssagrivess, pertene- 
, cen a la cadena de prensa norteamericana “The Jaguar Press Agency”, con 

sede central en Beverly Bills, California. ' .

Según mani festaron fuentes de este agencia a Efe, al hacer esta selección 
se ha considerado la limpieza de las playas, restaurantes y otros lugares 
públicos, así comola celebración de acontecimientos culturales, entre ellos 
el Festival Internacional de la Plaza Porticada, el Concurso Internacional 
de Piano de Santander y los cursos de la Universidad Internacional Menén- 
dez Pelayo.

La ciudad de San Sebastián fue la otra “finalista” seleccionada porestos 
periodistas especializados, que finalmente otorgaron su más alta califica
ción a Santander.- Efe.

Sin fútbol 
en televisión

Media España volverá a quedar
se sin fútbol por televisión el próxi
mo fin de semana si Televisión 
Española no logra llegar a un acuer
do satisfactorio con los canales 
autonómicos para la compra de las 
imágenes de los encuentros corres
pondientes a la segunda jornada del 
Campeonato de Liga.

Los canales autonómicos pro
pietarios de los derechos junto a 
Canal + de los encuentros de Liga, 
quieren cambiar a Televisión Espa
ñola las imágenes de los partidos 
por las de los Juegos Olímpicos. En 
los próximos días habrá varias reu
niones entre los organismos impli
cados para ver la fórmula ideal para 
que los aficionados españoles pue
dan seguir viendo fútbol a través de 
la pequeña pantalla.

RAQUEL WELCH CUMPLE CINCUENTA AÑOS

Juan Pablo II celebra su última misa 
en Tanzania a los pies del Kilimanjaro

-La actriz estadounidense Raquel Welch cumple hoy 50 años. 
Aunque en los últimos años ha tenido problemas de salud hoy dice 
encontrarse en su mejor momento y su físico no tiene nada que ver 
con su edad. Su imagen sigue atrayendo la atención de todos. “Hay 
gente que se molesta comprobando que sigo gustando,-sobre todo 
a los jóvenes. Hoy tengo más admiradores entre los adolescentes 
que entre los hombres maduros”.

TELEFOTO EFE
El Papa da la comunión a cerca de 50 niños al aire libre.

MARCHA A PIE PARA REIVINDICAR UNA VIVIENDA

Cruz Fuertes Balbuena partió ayer a pie desde la sede de la 
Presidencia del Principado de Asturias hacia Madrid para reivin
dicar una vivienda de protección oficial por la que le solicitaron 
una cuantía superior a la que figuraba en el contrato.

Esta vivienda, según el afectado, la había adquirido a la 
sociedad FERALCA, S.A., en mayo de 1988.

Fuertes, que ya protagonizó una huelga de hambre durante un 
encierro en el Arzobispado hace algunos meses, realizará el reco
rrido sin ingerir alimentos y, según manifestó “sin comerme la 
cabeza con el asfalto, voy a hacer todo lo posible por llegar y, si esta 
medida no da resultado, me incineraré aquí mismo, como los 
vietnamitas”.

Moshi (Tanzania).— A los pies 
del mítico Kilimanjaro, en la tierra 
de los gigantescos guerreros masai, 
Juan Pablo II celebró hoy su última 
misa en Tanzania, país que visita 
desde el pasado sábado, dentro de 
su séptima gira africana.

El Papa llegó anoche a Moshi, 
centro turístico, en la faja meridio
nal del Kilimanjaro, el pico más 
alto de Africa, procedente de Tabo
ra, al sur de la región que baña el 
lago Victoria.

La invitación a una cruzada con
tra el SIDA, “flagelo de la humani
dad”, que golpea dramáticamente 
estas poblaciones; la constatación 
del fracaso total del desarrollo en

Africa; la propuesta de un nuevo 
modelo de desarrollo, basado en la 
solidaridad, han sido las principa
les ideas que el Pontífice expuso en 
sus discursos, en las ciudades tan- 
zanas visitadas.

A los católicos de este país, que 
son el 21 por ciento de la población, 
el Papa les advirtió de la incompa
tibilidad con el Evangelio de ciertas 
prácticas ancestrales, como la poli
gamia y la brujería, y elogió otras 
como la dote, expresión del sentido 
solidario de este pueblo, aunque 
aconsejó superar el espíritu mer- 
cantilista con que se practica en las 
ciudades.

Enla misa celebrada en el “Kili

manjaro Stadium” de Moshi, Juan 
Pablo II celebró el primer centena
rio del comienzo de la evangeliza- 
ción de los pueblos del norte de 
Tanzania, llevada a cabo por los 
religiosos del Espíritu Santo.

Reivindicó el sentido universal 
del mensaje cristiano, “superador 
de confines” y estimuló al clero, 
religiosas y laicos a proseguir en la 
doble tarea de evangelizar y promo- 
cionar al hombre.

Desde Moshi, Juan Pablo II dijo 
adiós a Tanzania y puso rumbo a 
Burundi, segunda etapa de su gira 
de diez días al Africa Oriental y a 
Costa de Marfil, donde tiene pre
visto llegara las 13,00gmt.— Efe

TELEFOTO EFE
Isabel Preysler y Miguel Boyer con sus hijos han dado por 
terminadas sus vacaciones en la Villa Nahena de la Urbaniza
ción Marbella Bill Club. La fotografía muestra el momento en 

. que abandonan la casa.
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